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-En la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, a los tres 

”ías ”el mes ”e noviembre ”e 2016, a la 

hora 14:55. 

1 

AUSENCIAS E INCORPORACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Buenas tar”es 

señores “on“ejales, ”amos “omienzo a la sesión 

”el ”ía ”e la fe“ha, toman”o lista por 

Se“retaría a los “on“ejales presentes. 

-Se toma asisten“ia. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se en“uentra 

ausente “on aviso el “on“ejal Pera, en “uyo 

reemplazo la “on“ejal suplente La Rosa. 

2 

BANCA 25 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En virtu” ”e lo 

“onversa”o en labor, en“ontrán”ose presente el 

señor Astor Vitali quien oportunamente ha 

soli“ita”o la Ban“a 25, lo invitamos a que haga 

uso ”e la misma. 

SR. VITALI.- Señor presi”ente, “on“ejales, muy 

buenas tar”es. Estamos aquí para plantearles una 

serie ”e inquietu”es ”e urgente resolu“ión. Los 

“anales institu“ionales en el ámbito ”e la 

Cultura son “a”a vez más a“ota”os ”es”e la 

asun“ión ”el a“tual Dire“tor ”el Instituto 

Cultural, Ri“ar”o Margo. No le fue ajena a este 

Cuerpo más ”e una ”e“lara“ión ”esafortuna”a ”el 

fun“ionario para “on la “omuni”a” en general y 

artísti“a en parti“ular. Ha habi”o in“luso hasta 

un pe”i”o ”e renun“ia por parte ”e un e”il en 

sesión or”inaria. 

Igualmente, po“o nos importan los nombres 

propios. No tenemos ninguna anima”versión “on 

este servi”or públi“o, quien ha ”i“ho en 

”e“lara“iones me”iáti“as antes ”e asumir que su 

”esigna“ión habla ”e una grave “risis 

”irigen“ial. Po”emos in“luso “ompartir esto y 

sin embargo, no ”ejamos ”e esperar ”e él, “omo 

”e “ualquier “iu”a”ano a quien le toque estar al 

frente ”el área, respeto, aten“ión, ”iálogo y 

“onsi”era“ión ”e nuestras opiniones. 

Lo que sí nos preo“upa y o“upa a ”iario son 

las  políti“as públi“as apli“a”as sobre las 

“uales, en el mar“o ”e un esta”o ”emo“ráti“o, 

tenemos ”ere“ho no sólo a opinar sino a 

intervenir. 

Hoy “on”enamos algunas “ara“terísti“as ”e esas 

políti“as, es“uetamente: estre“ha rela“ión “on 

po“os a“tores ”el ámbito priva”o, mientras se 

juega “on la ”ila“ión sistemáti“a ”e las 

au”ien“ias pe”i”as por parte ”e los trabaja”ores  

y las trabaja”oras ”e la Cultura; presen“ia en 

ámbitos ”e representa“ión empresarial pero 

in“umplimiento sistemáti“o ”e sus “ompromisos 

para “on el Consejo Cultural Consultivo (órgano 

representativo ”e los y las artistas ”e la 

“iu”a”); gran eroga“ión ”e fon”os en po“as 

a“tivi”a”es y, “omo “ontraparti”a, restri““ión 

”e fon”os a proye“tos ”e gran impa“to so“ial 

pero tal vez menor visibili”a” me”iáti“a. 

Ha“e años venimos re“laman”o por presupuesto 

parti“ipativo, “on implementa“ión ”e un sistema 

”e parti“ipa“ión ”e las organiza“iones 

sin”i“ales y so“iales ”e la Cultura. También 

pe”imos ha“e años que se publique el ”etalle 

exhaustivo ”e a ”ón”e se ”irigieron los fon”os 

públi“os en “a”a gestión. 

Cualquier in”i“a”or ”e “ualquier área “ultural 

que elijamos para ejemplifi“ar, arroja que ha“e 

falta in“rementar la inversión en Cultura, por 

“aso pue”e observarse la “anti”a” ”e proye“tos 

que no pu”ieron ser finan“ia”os por el Fon”o 

Muni“ipal ”e las Artes, y a”emás ”irigirla ”e 

manera menos ”is“re“ional y según las 

ne“esi”a”es manifiestas. Na”ie mejor que los 

propios a“tores ”e la Cultura para ”eterminar 

“uáles son esas ne“esi”a”es. 

To”os los bloques “ono“en el proye“to ”e 

or”enanza llama”o ”e ͆eventos permanentes͇ 

”ebati”o y “onsensua”o por miles ”e trabaja”ores 

y trabaja”oras ”e la Cultura, que preten”e ha“er 
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valer los ”ere“hos “ulturales que están 

prolijamente enun“ia”os por nuestra Constitu“ión 

Na“ional y a menu”o “elosamente ve”a”os por 

ignominiosos fun“ionarios. 

Es pre“iso que se “omprometan a aprobar esta 

or”enanza que permitirá que ”e“enas ”e 

festivales, en“uentros, jorna”as ”e forma“ión y 

otros eventos ”e “ara“terísti“as similares, 

“uenten “on el “orrespon”iente apoyo 

institu“ional sin ”epen”er ”el ”e”o ”el 

fun“ionario ”e turno. No hay me”ias tintas: o se 

está ”e a“uer”o “on la letra viva “onstitu“ional 

o se está en “ontra ”el pueblo y ”e sus ”ere“hos 

“onsagra”os a sangre y fuego. 

Estima”os y estima”as e”iles, si hay un tema 

que nos preo“upa, nos entriste“e y nos 

avergüenza “omo parte ”e una so“ie”a” que ”eja 

que o“urra, es el flagelo sistemáti“o al que es 

someti”a la Orquesta Infanto Juvenil ”el Barrio 

Miramar. Hemos visita”o “a”a uno ”e los bloques 

“on la esperanza puesta en que en la “abeza y en 

el “orazón ”e la mayor parte ”e los y las 

integrantes ”e este Cuerpo reine la virtu” en 

lugar ”el oportunismo y las mezquin”a”es 

políti“as. Queremos sostener esa esperanza. 

En abril ”e este año la Orquesta fue noti“ia 

por la falta ”e aten“ión por parte ”el Dire“tor 

”el Instituto Cultural, quien en ”i“iembre ”el 

año pasa”o había asumi”o una serie ”e 

“ompromisos que ”eshonró po“o tiempo más tar”e. 

Luego ”e una mo”era”a protesta en la que 

intentamos que la so“ie”a” viera el esta”o ”e la 

“uestión, los fun“ionarios Pier”omini“i, 

Rosselló y Margo nos aten”ieron en una reunión 

en la que el último no se privó ”e maltratar a 

los trabaja”ores y ”es“ono“er la palabra 

previamente empeña”a. 

Después ”e esa reunión en la que sólo hubo 

“ompromisos ”e mejoría sin na”a “on“reto, 

re“ono“emos que Rosselló trabajó “iertamente  en 

la re“onstru““ión ”el vín“ulo “on el Ministerio 

”e Cultura ”e la Na“ión, que ”ebe proveer 

instrumentos. En “ambio, Margo sólo puso en 

prá“ti“a otra maniobra ”ilatoria basa”a en 

aten”er una vez por mes, faltan”o sin aviso en 

varias oportuni”a”es, a los y las representantes 

”e la orquesta, sin ofre“er solu“ión alguna. 

No po”emos naturalizar que la misma ofi“ina 

que ”i“e no tener re“ursos para solu“ionar el 

grave retraso salarial, eje“ute más ”e $250.000 

en el mar“o ”el programa provin“ial  

͆A“er“Arte͇. Esa ofi“ina les ”i“e a los niños, 

niñas y a”oles“entes, pa”res, ma”res, abuelas, 

ve“inos y ve“inas, que no pue”e, al mismo tiempo 

que gasta millares en proye“tos “uya urgen“ia es 

“laramente menor. 

Mientras el Dire“tor ”el Instituto Cultural 

negó el justo aumento re“lama”o para este 

programa, el ”e la orquesta, “ontrató a varias 

personas ”e manera ”ire“ta por $25.000 “a”a una 

en “on“epto ”e asesoría. Hoy, la vergonzosa 

reali”a” es que to”a la orquesta, los nueve 

”o“entes, fun“ionan “on un presupuesto menor a 

la mita” ”el suel”o ”e un solo asesor ”esigna”o 

por Margo. No resiste el menor análisis y to”os 

y to”as uste”es lo saben. 

El problema salarial es ”e base y sin su 

resolu“ión no se pue”e avanzar. Esto mismo lo 

a”vierten fun“ionarios ”el programa en el 

Ministerio ”e Cultura ”e la Na“ión que visitaron 

la orquesta la semana pasa”a, ”es“on“erta”os por 

el esta”o ”e aban”ono. Pero a”emás ha“e falta 

avanzar “on un lugar a”e“ua”o ”e fun“ionamiento, 

“on las ne“esi”a”es so“iales y pe”agógi“as, y 

otros re“ursos “on los que hoy no “uentan. Hasta 

la merien”a sale ”el propio bolsillo ”e los 

trabaja”ores y ”e la “omuni”a”. 

Un esta”o ”emo“ráti“o no pue”e tolerar la 

violen“ia institu“ional que suponen las 

”e“lara“iones públi“as ”e un ”ire“tor que a“usó 

a los trabaja”ores ”e ͆hipersensibles͇ y ”e 

͆manía ”e perse“u“ión͇, al mismo tiempo que 

“ontinuó “on la misma políti“a que frena el 

”esarrollo ”e la orquesta. No nos “ansamos ”e 

repetir y esperamos que uste”es se hagan e“o ”e 

esta reali”a”: se trata ”e un proye“to ”e 

altísimo valor so“ial que se ha sosteni”o sólo 

gra“ias a la “onstan“ia y entrega ”e esos 

artistas ”o“entes que, en las antípo”as ”e la 

͆vi“timiza“ión͇ ”e la que se les ha a“usa”o, 

es“ogen tras“en”er las ”e“isiones y omisiones 

que afe“tan a to”a la “omuni”a”  involu“ra”a, 

afrontan”o “on responsabili”a” sus tareas y 

”án”ole la “ontinui”a” y el “ompromiso que la 

“on”u““ión políti“a pare“e no ”imensionar, al 

menos hasta la fe“ha. 

Deman”amos que el Jefe Comunal no pue”e avalar 

el nivel ”e “inismo que impli“an las 

”e“lara“iones referi”as. El Inten”ente ha ”i“ho, 

tal vez mal informa”o, que ͆la Cultura es un 

se“tor “onfli“tivo͇. Le ”e“imos, señor 

Inten”ente: somos trabaja”ores y trabaja”oras 

pa“ífi“os que vemos violenta”os nuestros 

”ere“hos sistemáti“amente por un fun“ionario por 

uste” ”esigna”o y que en su nombre habla. ¿En 

qué se basa uste” para a“usarnos ”e 

“onfli“tivos? Nos preguntamos: ¿no es el propio 

Esta”o a través ”e las a““iones ”e gobierno 

quien “rea el “onfli“to, llevan”o a este nivel 

”e marginali”a” a un proye“to tan noble “omo la 
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Orquesta Infanto Juvenil ”e Miramar o 

“ontratan”o ”e manera irregular? El hermano ”el 

Presi”ente ”e este Cuerpo fue ”esigna”o a ”e”o y 

para eso hay re“ursos; to”os leemos los ”iarios 

y es“u“hamos las ra”ios. Para un grupo ”e 

trabaja”ores que intentan integrar a la 

so“ie”a”, sólo hay negativas y ”e“lara“iones 

públi“as provo“ativas. 

La orquesta fue “rea”a en el año 2008 y ”es”e 

ese año los “ompañeros y “ompañeras trabajan en 

rela“ión ”e ”epen”en“ia “omo planta temporaria 

(”estajistas) para el Gobierno Muni“ipal. El 

nuevo Convenio Cole“tivo ”e Trabajo firma”o por 

el Sin”i“ato ”e Muni“ipales, al “ual salu”amos 

positivamente, elimina la figura ”el ”estajo. En 

este “ontexto, que”an ”os posibili”a”es “laras: 

mo”ali”a” ”e “ontrato o pase a planta 

permanente. 

La hipotéti“a situa“ión ”e que los intenten 

pasar a “ontrata”os tiene ”os graves problemas: 

1) elimina a la orquesta “omo órgano ”el Esta”o 

y la ”eja en situa“ión ”e un grupo ”e ter“eros 

que presta un servi“io no renovable; 2) 

retro“e”e la situa“ión “ontra“tual ya que es 

ilógi“o que luego ”e ser planta temporaria se 

pase a “onsi”erarlos “omo agentes externos. 

Pero a”emás, los o“ho años ”e trabajo y los 

objetivos ”e la orquesta ”an sobra”os motivos 

para a“tuar “onforme a ”ere“ho y regularizar la 

situa“ión. Sabemos que hay quienes piensan que 

”eberían pasar a “ontrata”os y que la ley ”i“e 

que ”espués ”e “uatro años más eventualmente 

pasarían a planta. La pregunta es, luego ”e o“ho 

años ”e irregulari”a” laboral, ¿“orrespon”e a un 

fun“ionario públi“o re“omen”ar “uatro años más 

”e “ontrato para ha“er efe“tivo el pase a 

planta? ¿Es humanamente a“eptable mirar para 

otro la”o o se trata ”e “umplir “on la tarea ”e 

fun“ionario públi“o e intervenir votan”o en el 

senti”o ”e lo que las leyes laborales y su 

espíritu ”eterminan? 

La inten“ión ”e pasar a los y las ”o“entes a 

situa“ión ”e “ontrata”os no es nueva: ya en el 

primer semestre el a“tual Dire“tor ”el Instituto 

Cultural les ”io a elegir a los trabaja”ores y 

trabaja”oras entre plata o ”ere“hos, afirman”o 

que les po”ía subir el suel”o si a“eptaban 

pasarse a “ontrata”os pero no lo po”ía ha“er si 

seguían en situa“ión ”e planta temporaria. ¿Es 

a“aso tolerable esto? 

To”os y to”as tienen en sus ofi“inas las 

“arpetas “on el ”etalle ”el esta”o ”e situa“ión 

y la soli“itu” ”e que apoyen, a la hora ”e votar 

el Presupuesto, la “rea“ión ”e una parti”a 

parti“ular para la Orquesta Infanto Juvenil 

Barrio Miramar y las gestiones pertinentes para 

el efe“tivo pase a planta permanente ”e los y 

las ”o“entes. 

Re“lamamos lo que es justo y a”emás 

enteramente posible en el inme”iato plazo. 

Queremos que la “omuni”a” en su “onjunto sepa 

que está en las manos ”e este Cuerpo ”ebatir e 

intervenir en la aproba“ión ”el Presupuesto 

2017. Está sobre to”o en manos ”el bloque 

ofi“ialista poner punto final a un triste y 

olvi”able “apítulo ”e la gestión en Cultura. 

Queremos que la “omuni”a” lo sepa porque 

enton“es, en “aso ”e no resolver en favor ”e las 

”eman”as a to”as lu“es evi”entes y 

ar“hiexpli“a”as en to”os los ámbitos, serán 

uste”es “orresponsables y ”eberán expli“ar a 

“a”a niño, niña y a”oles“ente y a sus familias, 

por qué su orquesta no “ontinúa. Y a “a”a 

“iu”a”ano ”eberán expli“ar por qué es que hay 

plata para pagar el san”wi“hito ”el Chaqueño 

Palave“ino, pero no hay ”inero para que el 

taller ”e la bibliote“a o para el 

fortale“imiento y “re“imiento ”e programas “omo 

la Orquesta Infanto Juvenil ”el Barrio Miramar. 

Como están las “osas, está en nosotros 

re“lamar “omo “iu”a”anos y “iu”a”anas y en 

uste”es honrar sus juramentos “omo fun“ionarios 

públi“os. 

Ser in”iferente a una problemáti“a tan agu”a y 

tan ”eterminante para el tipo ”e so“ie”a” que 

queremos no lo “onsi”eramos una posibili”a”. 

Para finalizar y agra”e“ien”o la aten“ión y el 

tiempo, re“lamamos presupuesto parti“ipativo, 

“umplimiento ”e las tareas ”e fun“ionario 

públi“o, or”enanza ”e eventos permanentes, pase 

a planta permanente y presupuesto ”igno para el 

fun“ionamiento ”e la Orquesta Infanto Juvenil 

”el Barrio Miramar.  

A“laramos “on vehemen“ia: estamos 

pre”ispuestos a “ualquier ”iálogo respetuoso y a 

trabajar fuertemente en lo que la hora requiera. 

No estamos ”ispuestos a naturalizar lo 

ina“eptable. Que”a ahora en uste”es y en 

vuestras “on“ien“ias. 

Mu“has gra“ias.(Aplausos) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io. 

-Es la hora 14:12. 

-A la hora 15:40. 

3 

ASUNTOS ENTRADOS 
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I 

Comunicaciones Oficiales 

-Del Departamento Eje“utivo, promulgan”o “on el N° 

18.572: Disponien”o el re“ono“imiento ”e ”años 

o“asiona”os a un vehí“ulo propie”a” ”e la Sra. Paula 

G. Flamen“o. 

-Con el N° 18.638: Autorizan”o a abonar Certifi“a”o 

Final ”e Obra ͆Termina“ión 12 ”e Vivien”as Plan 

Fe”eral II – Ex 276 Vivien”as Sin”i“ato ”e SUTIAGA͇. 

-Con el N° 18.641: Ponien”o al “obro ”e los ve“inos 

la obra ͆Extensión ”e la re” ”e ”esagües “loa“ales en 

“alles ”el Barrio Stella Maris – Etapa II͇. 

-Con el N° 18.654: Convali”an”o el Convenio 

”estina”o a finan“iar la termina“ión ”e la obra 

͆Limpieza ”el Arroyo Napostá͇. 

-Con el N° 18.666: Mo”ifi“an”o or”enanza que 

autoriza la obra ͆Extensión ”e la re” ”e ”esagües 

“loa“ales en “alle Alejan”ro Pérez al 2100 y 2200 y 

Punta Alta 3200͇. 

-Con el N° 18.667: Ponien”o al “obro ”e ve“inos la 

obra ͆Pavimenta“ión ”e varias “alles ”e la Ciu”a” ”e 

Bahía Blan“a – Etapa IV – Año 2012 – 11 “ua”ras͇. 

-Con el N° 18.679: Convali”an”o el Convenio que 

otorgará un Subsi”io ”estina”o a la “onstru““ión ”e un 

espa“io para la “omuni”a” en el Barrio Stella Maris. 

-Con el N° 18.680: Convali”an”o el Convenio que 

otorgará un Subsi”io para mejoras e”ili“ias en el  

Hogar ”el A”oles“ente. 

-Del Departamento Eje“utivo: 

-Exp. 1.144-HCD-2016: Subse“retaria ”e Promo“ión y 

Prote““ión ”e Dere“hos. Soli“ita firma ”e Convenio 

Programa Autonomía Joven.  

-Exp. 1.149-HCD-2016: Ele“tri“i”a” y Me“áni“a. 

Li“ita“ión Públi“a Consor“io Paihuén Etapa II.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a 

y Primera ”e Ha“ien”a) 

-Exp. 1.150-HCD-2016: Departamento Territorial. 

Soli“ita ins“rip“ión ”e inmueble a favor ”e la 

Comuna.(A las Comisiones ”e Primera ”e Ha“ien”a e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 1.151-HCD-2016: Se“retaría De Mo”erniza“ión y 

Gobierno Abierto. Eleva Compromiso Colabora“ión Mutua 

E/M B.BCA y el Ing. Peluffo Igna“io. Primera ”e 

Ha“ien”a e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos 

Humanos 

-Exp. 1.152-HCD-2016: Se“retaría ”e Mo”erniza“ión y 

Gobierno Abierto. Convenio ”e Colabora“ión entre 

Muni“ipali”a” y la ONG Comuni”a” IT.(A las Comisiones 

”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías y E”u“a“ión, Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 1.153-HCD-2016: Se“retaría ”e Mo”erniza“ión y 

Gobierno Abierto. Convenio ”e Colabora“ión “on el 

Depto ”e Cien“ias e Ingeniería ”e la Comp. ”e U.N.S.(A 

las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y E”u“a“ión, Cultura y 

A““ión So“ial) 

-Exp. 1.160-HCD-2016: Area Programáti“a VI.  

Como”ato So“ie”a” ”e Fomento Loma Paraguaya.(A las 

Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Salud Pública) 

-Exp. 1.161-HCD-2016: Area Programáti“a VIII. 

Como”ato So“ie”a” ”e Fomento Sala Mé”i“a Cabil”o.(A 

las Comisiones ”e  Interpreta“ión, Asuntos Legales, 

Dere“hos Humanos y Garantías y Salud Pública) 

-Exp. 1.163-HCD-2016: Se“retaría ”e Ha“ien”a y 

Desarrollo E“onómi“o. Presupuesto y Cál“ulo ”e 

Re“ursos Ejer“i“io 2017.(A la Comisión ”e Presupuesto) 

-Exp. 1.167-HCD-2016: Ofi“ina ”e Gestión ”e Cobros ”e 

Fa“tura“ión. Convenio “on COPAN Cooperativa ”e Seguros 

LTDA.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, Asuntos 

Legales, Dere“hos Humanos y Garantías y Primera ”e 

Ha“ien”a) 

-Respuestas re“ibi”as: 

-Exp. 639-HCD-2016: Soli“itan”o la efe“tiva 

apli“a“ión e la Or”enanza Nº 18.260. 

-Exp. 802-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo que a“tuali“e informa“ión rela“iona”a “on la 

Bahía Ambiental SAPEM en la Página ”e Gobierno 

Abierto. 

-Exp. 815-HCD-2016: Soli“itan”o al Departamento 

Eje“utivo brin”e “onexión ”e Internet Gratis a la 

So“ie”a” ”e Fomento ”el Barrio Villa Muñiz. 

-Exp. 825-HCD-2016: Jar”ín ”e Infantes Nº 945. 

Pe”i”o ”e Informe al Consejo Es“olar. 

-Ex. 961-HCD-2016: Soli“itan”o informe sobre 

provee”ores ”e la Se“. De Mo”erniza“ión y Gobierno 

Abierto ”el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a ”el Año 2016. 

 

II 

Proyectos Presentados 

-Exp. 1.146-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la “onstru““ión 

”e una rampa ”e a““eso para personas “on movili”a” 

re”u“i”a en el entra”a ”e la Dire““ión ”e Tránsito y 

Transporte ”el Muni“ipio, autoría ”el “on“ejal Nuñez 

Fariña.(A las Comisiones ”e Obras Públi“as, 

Urbaniza“ión y Vivien”a y Tránsito y Transporte) 

-Exp. 1.147-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo finali“e la obra 

”e “or”ón “uneta en la “alle Mitre al 2800 ”el Barrio 

Avellane”a, autoría ”el “on“ejal Nuñez Fariña.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 
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-Exp. 1.169-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” en la interse““ión ”e “alles 

Panamá y Arlt ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a y la 

posterior repara“ión ”e pavimento, autoría ”el 

“on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el 

Consumi”or y Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 1.170-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interve“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” y ”esbor”e “loa“al en la 

interse““ión ”e “alles Zapiola y Felipe Varela ”e la 

Ciu”a” ”e Bahía Blan“a y posterior repara“ión, autoría 

”el “on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el 

Consumi”or y Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos  y 

Garantías) 

-Exp. 1.171-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” en la primer “ua”ra ”e “alle 

Espe“he ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a y la posterior 

repara“ión ”el pavimento, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el Consumi”or y 

Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 1.172-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” en la interse““ión ”e “alles 

Estomba y Espe“he ”e la Ciu”a” ”e Bahía Blan“a y la 

posterior repara“ión ”e pavimento, autoría ”el 

“on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el 

Consumi”or y Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 1.173-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” en la interse““ión ”e “alles 

Guatemala esquina Alvara”o ”e la “iu”a” ”e Bahía 

Blan“a y la posterior repara“ión ”e pavimento, autoría 

”el “on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el 

Consumi”or y Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 1.174-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e la 

pér”i”a ”e agua ”e re” en “alles Bañuelo entre Mallea 

y Estra”a ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a y la posterior 

repara“ión ”e pavimento, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el Consumi”or y 

Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 1.175-HCD-2016,   proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e las 

pér”i”as ”e agua ”e re” en las esquinas ”e “alles 

Wit“omb y De Angelis, y Wit“omb y Mallea, y la 

posterior repara“ión ”e pavimento, autoría ”el 

“on“ejal Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el 

Consumi”or y Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías) 

-Exp. 1.176-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA la inme”iata interven“ión ”e las 

pér”i”as ”e agua ”e re” en las esquinas ”e “alles 

Estomba y Cana”a, y Estomba y Perú,  y la posterior 

repara“ión ”e pavimento, autoría ”el “on“ejal 

Italiano.(A las Comisiones ”e Defensa ”el Consumi”or y 

Usuarios ”e Servi“ios Públi“os e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

-Exp. 1.177-HCD-2016,  proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre 

las gestiones realiza”as para las obras ”e “loa“as en 

Cabil”o, autoría ”el “on“ejal Italiano. 

-Exp. 1.180-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interŕes Muni“ipal el II Congreso sobre 

͆E”u“a“ión y A”ultos Mayores͇ organiza”o por la 

Aso“ia“ión A”ultos Mayores Diploma”os, autoría ”el 

“on“ejal Massarella.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, 

Cultura y A““ión So“ial) 

-Exp. 1.181-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza “rean”o 

el Programa ”e Re“ep“ión ”e Resi”uos Patogéni“os 

pro”u“i”os por ve“inos en el Parti”o ”e Bahía Blan“a 

in”epen”ientemente si poseen obras so“ial o no,  

autorías ”e los “on“ejales González y Nuñez Fariña.(A 

las Comisiones ”e Salu” y Control y Preserva“ión ”el 

Me”io Ambiente) 

-Exp. 1.182-HCD-2016,  proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el 1° En“uentro ”e 

Unión y Lu“ha Organiza”a por INCOB., autoría ”e la 

“on“ejal Insausti.(A la Comisión ”e E”u“a“ión, Cultura 

y A““ión So“ial) 

-Exp. 1.183-HCD-2016,   proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o al Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal ”e 

Agu”os Dr. Leóni”as Lu“ero informa“ión sobre Jefaturas 

y Me“anismos ”e ”esigna“ión ”e Fun“ionarios, autorías 

”e las “on“ejales Iantos“a y Insausti. 

-Exp. 1.184-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

in“orporan”o nómina ”e subsi”ios a enti”a”es ”el 

se“tor públi“o y priva”o, autoría ”e la “on“ejales 

Iantos“a.(A la Comisión ”e Presupuesto) 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani.  

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.192-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o informe al Consejo Es“olar sobre 

a“uer”o ”e trabajo “on la Uni”a” Penal N° 4 ”e 

Villa Floresta. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Aproba”o por mayoría. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará.  

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, para soli“itar 

el ingreso fuera ”e término y su reserva para el 

posterior tratamiento sobre tablas ”el Exp. 

1.191-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

“onvo“an”o al Se“retario ”e Salu” ”el Hospital 

Muni“ipal, al Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal y 

al Se“retario Priva”o a “on“urrir al Honorable 

Con“ejo Deliberante.  

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Se pone en 

“onsi”era“ión el ingreso fuera ”e término y su 

reserva para posterior tratamiento. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar la reserva y su posterior 

tratamiento sobre tablas ”el Exp. 1.183-HCD-

2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva y su tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Martínez Eizaguirre. 

SR. MARTINEZ EIZAGUIRRE.- Señor presi”ente, 

para soli“itar sólo la reserva ”el Exp. 1.182-

HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva y su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.144-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Nosotros soli“itamos que se 

evalúe la posibili”a” ”e la vuelta a “omisión ”e 

ese expe”iente para po”er analizarlo un po“o 

más. 

SR. LEMOS.- Eso si el expe”iente está en el 

Or”en ”el Día, sino no hay ni que pe”irlo. 

SR. MANDARA.- Enton“es no lo votamos. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva y su tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Lemos. 

SR. LEMOS.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva y su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.177-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva y su tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Pisani. 

SRA. PISANI.- Señor presi”ente, para soli“itar 

la reserva y su posterior tratamiento sobre 

tablas ”el Exp. 1.065-HCD-2016. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión 

la reserva y su tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

III 

Pedidos de  Particulares 

-Exp. 1.155-HCD-2016: Barrio E”uar”o Cen“i. Soli“ita 

obra ”e asfalto en el se“tor.(A la Comisión ”e Obras 

Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a) 

-Exp. 1.156-HCD-2016: Aso“ia“ión Bomberos 

Voluntarios. Soli“ita prórroga por nuevo perío”o ”e la 

Or”enanza 16.499 -  Ref. A Subsi”io para “ompra ”e 

equipamiento ”e las Aso“ia“iones ”e Bomberos 

Voluntarios.(A la Comisión ”e Presupuesto) 

-Exp. 1.165-HCD-2016: Aso“ia“ión ”e Hoteles, 

Restaurantes, Bares y Afines. Presenta inquietu” ante 

posible “onstru““ión ”e “i“lovia en “alle Irigoyen y 

Av”a. Napostá hasta la Plaza Riva”avia.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a 

y Tránsito y Transporte) 

-Exp. 1.166-HCD-2016: Ve“inos Auto“onvo“a”os ”e 

Grunbein y Barrios Ale”años. Soli“ita prórroga ”e 

emergen“ia sanitaria en el se“tor.(A las Comisiones ”e 

Interpreta“ión, Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y 

Garantías,  Salud Pública y Control y Preserva“ión ”el 

Me”io Ambiente) 

-Exp. 1.168-HCD-2016: Martín Veróni“a y Tomatis 

Lean”ro.  Soli“ita prórroga ”e habilita“ión y permiso 

”e fun“ionamiento Restaurante Cambala“he.(A las 

Comisiones ”e Obras Públi“as, Urbaniza“ión y Vivien”a 

y Salud Pública) 

-Exp. 1.178-HCD-2016: Confe”era“ión General ”el 

Trabajo (CGT). Soli“ita se otorgue la Ban“a Nro. 25 al 
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Gremio ”e UOCRA.(A las Comisiones ”e Interpreta“ión, 

Asuntos Legales, Dere“hos Humanos y Garantías) 

IV 

Despachos de Comisión 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

 -Exp. 951-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo informe sobre la 

”isponibili”a” ”e un espa“io ”e Equipamiento 

Comunitario ”entro ”el Barrio Don Bos“o. 

 -Exp. 1.068-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo anali“e la 

posibili”a” y fa“tibili”a” ”e pavimentar la “alle 

Salva”or Mazza.  

 -Exp. 1.090-HCD/2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la realiza“ión 

”e trabajo ”e limpieza y ”esmalezamiento  ”e bal”íos 

ubi“a”os en Belisario Rol”án al 2500. 

 -Exp. 1.091-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo la instala“ión 

”e luminarias y el a“on”i“ionamiento ”el espa“io 

públi“o en “alle 25 ”e Mayo al 2100. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGUNDA DE HACIENDA 

 -Exp. 695-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o a abonar a Provin“ia Seguros S.A. la suma 

”e $12.767,64. 

 -Exp. 755-HCD-2016,proye“to ”e or”enanza a“eptan”o 

la ”ona“ión efe“tua”a por la Sra. María Belén Ar“eo al 

Programa Mamás Cui”a”oras ͆Luján͇. 

 -Exp. 795-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto “on“e”ien”o 

un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión al Sr. Carlos Aníbal 

Muñoz. 

 -Exp. 796-HCD-2016, proye“to ”e ”e“reto “on“e”ien”o 

un plan ”e pagos ”e ex“ep“ión a la Sra. Nan“y Díaz. 

 -Exp. 813-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o la realiza“ión se Servi“ios ”e Agrimensura 

para Regulariza“ión Dominial ”e una manzana ”el Barrio 

Stella Maris. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

EDUCACION, CULTURA Y ACCION SOCIAL 

 -Exp. 916-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

”e“laran”o ”e Interés Muni“ipal el Cir“uito ”e Corsos 

Barriales Bahienses 2017.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SEGURIDAD PUBLICA 

 -Exp. 988-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión  

soli“itan”o la presen“ia ”e efe“tivos ”e la Poli“ía 

Lo“al  

por las “alles ”el Barrio San Agustín. 

 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA 

 -Exp. 843-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

“onvali”an”o a“ta ”e permiso ”e uso pre“ario y 

“on”i“iona”o “on la firma Bahía E“ológi“o S.A. 

 -Exp. 1.038-HCD-2016,   proye“to ”e or”enanza por la 

que se afe“tan al uso públi“o vías ”e tránsito. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y SALUD PUBLICAS 

 -Exp. 862-HCD-2016,  proye“to ”e or”enanza 

autorizan”o al Sr. Dire“tor General ”el Ente 

Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal ”e Agu”os, Dr. 

Leóni”as Lu“ero, a sus“ribir un “onvenio “on La 

Segun”a Cooperativa Limita”a ”e Seguros Generales.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y PRIMERA DE HACIENDA 

 -Exp. 895-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza 

”isponien”o re“ono“imiento ”e ”años materiales al 

automotor ”e propie”a” ”el Sr. Darío Walter Hernán”ez.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS HUMANOS  Y 

GARANTIAS Y SEGUNDA DE HACIENDA 

 -Exp. 805-HCD-2016, proye“to ”e or”enanza ponien”o 

al “obro a ve“inos frentistas afe“ta”os por obra ”e 

extensión ”e re” gas natural.  

              -Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión  

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA Y EDUCACION, 

CULTURA Y ACCION SOCIAL 

 -Exp. 749-HCD-2016,  proye“to ”e ”e“reto 

“omuni“an”o a la Sra. Vanessa Ñan“upán lo informa”o 

por el Departamento Eje“utivo respe“to a imposi“ión ”e 

nombre ”e una “alle ”e nuestra “iu”a”.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA Y SEGURIDAD  

PUBLICA 

 -Exp. 847-HCD-2016, proye“to ”e “omuni“a“ión 

soli“itan”o al Departamento Eje“utivo que instale 

luminarias y “ámaras ”e seguri”a” en “alle Méxi“o, 

entre Chile y Santa Fe.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión 

PRIMERA DE HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, 

DERECHOS HUMANOS Y  
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GARANTIAS  

 -Exp. 1.294-HCD-2015, proye“to ”e or”enanza ”ejan”o 

sin efe“to “esión ”e inmueble a favor ”e la So“ie”a” 

”e Fomento Barrio Parque In”epen”en“ia (altos) y 

autorizan”o a sus“ribir un “onvenio.  

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión 

CONTROL Y PRESERVACION DEL MEDIO AMBIENTE Y DEFENSA 

DEL CONSUMIDOR Y USUARIOS DE SERVICIOS PUBLICOS 

 -Exp. 772-HCD-2016, proye“to ”e resolu“ión 

soli“itan”o a ABSA interven“ión en el Barrio Ri““hieri 

e informes.    

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión 

OBRAS PUBLICAS, URBANIZACION Y VIVIENDA, PRIMERA DE 

HACIENDA E INTERPRETACION, ASUNTOS LEGALES, DERECHOS 

HUMANOS Y GARANTIAS  

 -Exp. 942-HCD-2013, proye“to ”e or”enanza 

mo”ifi“an”o el Artí“ulo 1° ”e la Or”enanza N° 

17.248. 

-Al Or”en ”el Día ”e la próxima sesión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Según ha si”o 

a“or”a”o en labor, se han soli“ita”o los 

siguientes expe”ientes para el tratamiento “on 

el Cuerpo en “omisión: 1.122 y 540-HCD-2016. 

En “onsi”era“ión el Cuerpo en Comisión. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Pasamos a un 

“uarto interme”io para juntar las firmas ”e los 

men“iona”os expe”ientes. 

-Es la hora 15:50. 

-A la hora 16:20. 

4 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

 SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Levantamos el 

“uarto interme”io. Por Se“retaría se ”ará 

le“tura a los expe”ientes que han si”o 

”espa“ha”os 

I 

SOLICITANDO INFORME AL CONSEJO ESCOLAR 
SOBRE ACUERDO DE TRABAJO CON LA UNIDAD 

PENAL N° 4 DE VILLA FLORESTA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

CONVOCANDO AL SECRETARIO DE SALUD Y 
DIRECTOR DEL HOSPITAL MUNICIPAL Y AL 

SECRETARIO PRIVADO A CONCURRIR AL 
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Aproba”o por mayoría. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

SOLICITANDO AL DIRECTOR DEL HOSPITAL 
MUNICIPAL INFORMACION SOBRE JEFATURAS 

Y MECANISMOS DE DESIGNACION DE 
FUNCIONARIOS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

CELEBRANDO CONVENIO CON EL MINISTERIO 
DE DESARROLLO SOCIAL PARA EL PROGRAMA 

“AUTONOMIA JOVEN” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-No reúne los votos sufi“ientes. 

V 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
INFORME LAS GESTIONES REALIZADAS PARA 
LAS OBRAS DE CLOACAS DE LA LOCALIDAD               

DE CABILDO 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el men“iona”o proye“to ”e  

“omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VI 

AUTORIZANDO AL DEPARTAMENTO 
EJECUTIVO LA ADQUISICION DE UNA 

CAMIONETA 4X2 CON DESTINO AL                      
COMITE TECNICO EJECUTIVO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

ESTABLECIENDO PROHIBICION DE 
ESTACIONAR Y DETENERSE A FIN DE 

CONCRETAR LAS OBRAS CORRESPONDIENTES 
AL PROYECTO MUNICIPAL DE RED                      

DE BICISENDAS Y CICLOVIAS 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión la 

entra”a fuera ”e término ”el ”espa“ho y el 

tratamiento sobre tablas. 

-Unanimi”a”. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

5 

HOMENAJES Y MANIFESTACIONES 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, hoy 

estuvimos interiorizán”onos y leímos la noti“ia 

que el señor Hé“tor S“avuzzo presentó un es“rito 

ante el Fis“al Jorge Paolini. Jorge Paolini es 

el titular ”e la UFI Delitos Complejos ”e La 

Plata. Nos estamos refirien”o al tema ”el 

Astillero Río Santiago.  

Allí S“avuzzo habló sobre Cristian 

Breitenstein y habló sobre Cristian Breitenstein 

ha“ien”o saber que él era el que retiraba el 

salario ”e los emplea”os fi“ti“ios. La estafa 

al“anzaría los                 $ 16.000.000. 

Según informaron altas fuentes ju”i“iales, hay 

profesores ”e E”u“a“ión Físi“a y ”o“entes que 

figuraban prestan”o asesoramiento, siempre al 

Dire“tor ”el Astillero, ”e a“uer”o ”e lo que 

surge ”e los “ontratos en “ono“imiento ”e vías 

marítimas y alta te“nología naval. 

Si bien la Fis“alía realizó un re“orte ”e 58 

legajos “on el fin ”e ”elimitar el análisis ”e 

la prueba a ”emostrarse, se sospe“ha que po”ría 

existir un total ”e 300 emplea”os ñoquis que 

per“ibieron esos benefi“ios ”urante los últimos 

“in“o años o en ”etermina”os perío”os en ese 

mismo lapso. 

La nota en reali”a” es muy larga, po”ríamos 

seguir abun”an”o en ”atos respe“to a 

irregulari”a”es, pero ¿por qué traigo a este 

re“into esta nota? Primero para re“or”ar que 

“uan”o insistimos por transparen“ia, “uan”o 

re“lamamos transparen“ia, “uan”o pe”imos 

”o“umenta“ión sobre nómina ”e asesores, sobre 

nómina ”e fun“ionarios políti“os, lo que nos 

viene es este re“uer”o, el re“uer”o ”e esta 

persona que se llama Cristian Breitenstein, que 

fue Inten”ente ”e los bahienses ”urante un 

perío”o ”e “uatro años, que luego se presentó y 

en forma testimonial luego ”eja su “argo; nos 

viene el re“uer”o ”e Covelia, nos viene el 

re“uer”o ”e Plaza, nos viene el re“uer”o ”el 

COPROTUR. Por eso es que a ve“es insistimos 

tanto en la transparen“ia.  

Gra“ias, señor presi”ente. 

6 

ORDEN DEL DIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Por Se“retaría 

”aremos le“tura al presente Or”en ”el Día.  

I 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
ARBITRE LAS MEDIDAS NECESARIAS PARA LA 

CONCLUSION DEL TEMA DE LAS GARITAS 
ADQUIRIDAS POR BAHIA TRANSPORTE SAPEM 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 
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SR. MANDARA.- Señor presi”ente, finalmente 

”es”e nuestro bloque, tras ”ar por ven“i”os 

to”os los plazos ”e lo que “onsi”eramos ha si”o 

una espera en la que ha que”a”o ”emostra”a la 

mejor ”e las volunta”es, a la expe“tativa ”e que 

por allí se tomara ”ebi”a nota ”e la grave”a” ”e 

este asunto y sin haber teni”o siquiera el menor 

atisbo ”e re“ono“imiento por parte ”el Eje“utivo 

Muni“ipal en rela“ión a esto que algunos 

presentan “omo el tema ͆garitas͇, y en 

reali”a” es algo mu“ho más grave que la simple 

vola”ura ”e una garita, sino to”o lo que subya“e 

”etrás ”e lo que ha si”o un papelonez“o manejo 

”e la  

“uestión públi“a ”e manera ”is“re“ional, ”e 

manera antoja”iza y ”e manera muy po“o “lara y 

muy po“o transparente. 

Lamentablemente ”urante más ”e tres meses, ya 

hay que ”e“ir, ”es”e el 28 ”e agosto estamos 

esperan”o ”e parte ”el Eje“utivo Muni“ipal un 

re“ono“imiento, un mea “ulpa, un pe”i”o ”e 

”is“ulpas, alguna señal que ”é la sensa“ión ”e 

que asumieron, ”e que a“á por lo menos se metió 

la pata ”e manera flagrante, y “uan”o se mete la 

pata ”e manera flagrante en el manejo ”e la “osa 

públi“a, tiene que haber “onse“uen“ias. No se 

pue”e ”e“ir metí la pata y seguimos a”elante 

total no pasa na”a.  

A“á sí pasaron “osas, hay “osas que no están 

para na”a “laras, hay sensa“iones muy 

“ontroverti”as en rela“ión a qué se intentó 

ha“er “on to”o esto; primero se ”ijo que no se 

pagaban las garitas “on ”inero públi“o, ”espués 

que”ó ”emostra”o que sí; se quiso ”e“ir que la 

Muni“ipali”a” no tenía na”a que ver y to”os 

sabemos que la SAPEM, el 98% está integra”o por 

“apitales muni“ipales, que su Presi”ente es el 

Se“retario Priva”o ”el Inten”ente Muni“ipal, 

quien “reemos ha si”o ”esigna”o por ”e“isión ”el 

Inten”ente Muni“ipal en ese “argo, porque sí 

está previsto que el representante ”el 

Inten”ente es quien tiene que ser ”esigna”o “omo 

Presi”ente ”e la SAPEM, y a partir ”e allí un 

montón ”e ”u”as más que tienen que ver “on el 

pago a “uenta ”e una “anti”a” ”e ”inero que 

pue”e o no ser exorbitante en términos absolutos 

o relativos según se la mire. Si uno va a 

“ualquier institu“ión ”e las mu“has que mu“hos 

“on“ejales  re“orremos ”iaria o semanalmente y 

le habla ”e $180.000, ”e $190.000, ”e los 

$11.000 que en una expli“a“ión -hay que ”e“irlo- 

absur”a, se preten”ió ”e“ir que las garitas 

tenían un “osto por una parte y otra expli“a“ión 

por otro “osto. En fin: to”o aquello “on lo “ual 

se preten”ió intentar a“larar algo, en reali”a” 

lo os“ure“ió “a”a vez más 

De allí que lamentablemente llegamos a este 

final que para nosotros no es ”esea”o pero 

lamentablemente es inevitable. El proye“to no es 

”e nuestra autoría pero nuestro bloque 

lamentablemente no ve otra op“ión que a”herir y 

votarlo y apoyarlo, porque seguimos esperan”o 

que el Inten”ente Muni“ipal aprove“he una última 

oportuni”a” que tiene ”e ”arle a la “iu”a”anía 

”e Bahía Blan“a que “onfió en él, alguna 

respuesta razonable y enten”ible en rela“ión a 

to”o esto. 

To”os sabemos que Hé“tor Gay llegó a ser 

Inten”ente ”e Bahía Blan“a por la “onfianza que 

mu“hos bahienses, miles ”e bahienses, 

”epositaron en él a partir ”e su rol “omo 

“omuni“a”or. En esto ha “omuni“a”o po“o y mal, y 

la ver”a” es que si en rela“ión al tema garitas, 

a partir ”e este mensaje que los representantes 

”e los ve“inos le ”amos al Inten”ente, no toma 

una me”i”a ejemplifi“a”ora, la ver”a” es que, 

señor presi”ente, le ten”ríamos que ”e“ir al 

señor Inten”ente Muni“ipal que no na“ió ”e un 

repollo, que llegó a la Inten”en“ia ”e Bahía 

Blan“a ”espués ”e haber habla”o y pontifi“a”o 

sobre mu“has “uestiones ”urante más ”e 30 años. 

Le ten”ríamos que ”e“ir al señor Inten”ente que 

si en rela“ión a este tema, a partir ”e este 

mensaje que le ”amos “on esta vota“ión ”es”e 

este Con“ejo Deliberante, no toma una me”i”a, 

una ”e“isión, una postura ”istinta a las que 

tomó, la ver”a” que para mu“hos ”e nosotros 

estaría inhabilita”o para seguir hablan”o ”e 

mu“has “osas. 

La pregunta es: si alguien que llegó a la 

Inten”en“ia lo hizo a partir ”e la “onfianza 

genera”a por lo que habló ”urante tantos años, 

no pue”e hablar más, ¿qué pue”e ha“er? 

Si Hé“tor Gay no habla en rela“ión al tema 

garitas, no habla “on he“hos en rela“ión al tema 

garitas, mu“hos bahienses vamos a preferir que 

no hable más, porque la ver”a” es que está 

”ejan”o mu“ho que ”esear esta a“titu” “on 

rela“ión a algo que se pro“lamó hasta el 

hartazgo que es la transparen“ia, la ”eli“a”eza, 

el ”e“oro en el manejo ”e la “osa públi“a, algo 

que en este tema, en prin“ipio si se quiere 

“hiquito, ”espués enorme “on to”o lo que se 

supo, estuvo absolutamente ausente. 

Ojalá que lamentablemente esta última 

instan“ia que ”es”e este Con“ejo le ”amos al 

Eje“utivo Muni“ipal, sea un guante re“ogi”o y no 

un guante ”espre“ia”o, porque -insisto- lo que 

está en juego es para mu“hos bahienses, mu“hos 

más ”e lo que se “ree, ni más ni menos que la 
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“onfianza en quien ha si”o elegi”o legítimamente 

para “on”u“ir los ”estinos ”e la “iu”a” y se ve 

que una “osa era lo que ”e“ía, otra “osa es lo 

que ”ijo para ganar votos y otra “osa muy 

”istinta lo que viene ha“ien”o en ”etermina”os 

temas en estos primeros on“e meses ”e gestión. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente, estamos 

llegan”o a votar este expe”iente en ”on”e 

soli“itamos la renun“ia ”el Presi”ente ”e la 

SAPEM Transporte, en virtu” ”e lo públi“o y 

notorio que a“onte“ió “on el tema ”e las ya 

famosas garitas, en la “iu”a”. 

Mu“ho se ha ”i“ho y voy a tratar ”e ha“er un 

resumen, pero lo primero que quiero manifestar 

es que lo que ha que”a”o evi”en“ia”o en este 

“aso puntual, es ni más ni menos que la 

utiliza“ión ”e una figura jurí”i“a ”el Esta”o, 

la So“ie”a” Anónima “on Parti“ipa“ión Estatal 

Mayoritaria, a los fines ”e no espe“ífi“amente 

“umplir “on su objeto natural, sino a los fines 

”e ”esviar, mejor ”i“ho, eva”ir, los me“anismos 

y pro“e”imientos a”ministrativos propios que 

tiene el Esta”o Muni“ipal. 

Me re“uer”a mu“ho lo que en su momento o“urrió 

“on el Coprotur, la utiliza“ión ”e una figura 

jurí”i“a a los fines también ”e ”esviar fon”os 

públi“os me”iante un “onsor“io en aquella 

oportuni”a”, en este “aso me”iante una so“ie”a” 

“on parti“ipa“ión mayoritaria ”el Esta”o. 

Me pare“e que éste es el nu”o gor”iano ”e to”a 

esta trama que “omenzó “on la vola”ura ”el te“ho 

”e una garita instala”a, que “ontinuó “on una 

”e“lara“ión ”el titular ”e la SAPEM, en la que 

manifestó que en reali”a” la obra la abonaban 

priva”os me”iante un me“anismo ”e “anje ”e 

publi“i”a” en espa“io públi“o, “ontra la obra ”e 

instala“ión ”e las garitas. 

Esto rápi”amente, ”e esta primera 

manifesta“ión y luego que “on“urrir a este 

Cuerpo, nos enteramos ”e que esto no había si”o 

así; ”e lo que el Se“retario Priva”o ”el 

Inten”ente le había manifesta”o a algunos 

me”ios, en reali”a” no existía “onvenio alguno 

“on empresas priva”as y muy por el “ontrario: 

quien había abona”o, quien había paga”o los 

$180.000, había si”o ni más ni menos que la 

propia empresa ”e transporte, Bahía Transporte 

SAPEM. 

Es ”e“ir: no pagó un priva”o, pagó una 

so“ie”a” “uyos fon”os son públi“os, porque la 

mayoría a““ionaria es ”el Esta”o Muni“ipal; se 

pagó por a”elanta”o, en un pro“e”imiento que 

“uanto menos llama la aten“ión, sobre to”o 

porque en obra públi“a ”el Esta”o generalmente 

paga “ontra “ertifi“a“ión ”e obra, es ”e“ir, 

”espués ”e que la obra se realiza, porque entre 

otras “osas el Esta”o Muni“ipal “ertifi“a ”e que 

la obra se haga según los planos y las memorias 

”es“riptivas. 

En este “aso “omo se ”esvió, se salió ”e la 

órbita ”el Esta”o Muni“ipal y se fue ha“ia una 

so“ie”a”, justamente se evitó no sólo el 

pro“e”imiento transparente ”e “ontrata“ión 

propio ”el Esta”o Muni“ipal, sino que también no 

hubo “ontrol alguno; no hubo elabora“ión ”e 

proye“to ”e obra por parte ”e té“ni“os en la 

materia: ingenieros, arquite“tos, porque 

lógi“amente, la empresa ”el Esta”o fue “rea”a 

para prestar el servi“io ”e transporte públi“o, 

y me ”etengo en esto: no fue “rea”a la SAPEM 

para realizar obra públi“a, señor presi”ente. La 

obra públi“a la ”ebe ha“er el Esta”o Muni“ipal, 

tal “omo estaba previsto en el Presupuesto que 

votamos el año en “urso, en ”on”e se preveía que 

se iban a realizar las 150 garitas me”iante los 

pro“e”imientos propios y “on fon”os muni“ipales, 

propios ”el Esta”o. 

En el me”io ”e to”o esto nos enteramos también 

”e que existía una li“ita“ión ”el Esta”o 

Muni“ipal que ya tenía una prea”ju”i“a“ión a la 

firma Torroba, a un valor muy por ”ebajo ”el que 

terminó “ontratan”o la empresa ”el Esta”o. 

Li“ita“ión públi“a que se ”io ”e baja sin 

fun”amento, sin expli“a“ión alguna. La 

expli“a“ión que ”io en este Cuerpo el Se“retario 

”e Infraestru“tura fue ͆me ”io la or”en el 

Inten”ente͇, sin más y sin ningún tipo ”e 

expli“a“ión. 

¿Qué más tenemos en to”o esto, señor 

presi”ente? ¿A quién se pagó? Fíjese un ”ato no 

menor: se le pagó a una empresa en “uyos 

“arteles se veía la imagen en plena “ampaña ”el 

hoy Inten”ente Hé“tor Gay, y tal vez eso 

explique el porqué se “ontrató, señor 

presi”ente, a esta empresa. 

En esos “arteles estaba la imagen ”e Gay, y 

esa fue la misma empresa a la “ual se le 

a”ju”i“ó, eva”ien”o to”os los me“anismos y 

pro“e”imientos propios ”e la A”ministra“ión 

Públi“a, a un valor por en“ima ”e lo que el 

propio Esta”o Muni“ipal tenía ya “omo oferta 

prea”ju”i“a”a en un expe”iente sobre el mismo 

objeto, “on un agravante: ese expe”iente que 

tenía la li“ita“ión públi“a, a”emás “ontaba “on 

un proye“to ”e obra elabora”o por té“ni“os en la 

materia ”el propio Muni“ipio. 
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Yo ”iría y me pregunto, señor presi”ente, más 

allá ”e to”o esto, la pregunta que subya“e es: 

¿quién “on”u“e en Bahía, quién li”era en Bahía 

un pro“eso al “ual han apoya”o miles ”e 

bahienses? 

También en me”io ”e to”o esto el propio Jefe 

Comunal manifestó que las garitas no se habían 

paga”o, y “uan”o ”igo quién “on”u“e y quién 

li”era, la pregunta ”eviene ”e “ómo es posible 

que frente a to”as estas irregulari”a”es el Jefe 

Comunal tolere este tipo ”e “on”u“tas “uan”o no 

sólo él ha si”o muy “laro en plena “ampaña 

ele“toral, sino en to”a su traye“toria “omo 

perio”ista ”e nuestra “iu”a”. 

No hay expli“a“ión ”e por qué to”avía al ”ía 

”e hoy el Presi”ente ”e la SAPEM “onserva el 

“argo y no se le pi”ió un paso al “osta”o, al 

menos en el manejo ”e una empresa públi“a “uyos 

fon”os muni“ipales superan largamente los 

$100.000.000 anuales ”e giro. 

Debe que”ar “laro, señor presi”ente: no se 

pue”e tolerar el ”esvío ”e fon”os públi“os para 

realizar obra públi“a a través ”e una so“ie”a” 

”el Esta”o. Yo he puesto ejemplos tan bur”os 

“omo éste: es “omo si Aerolíneas Argentinas se 

”e”i“ara a ha“er una obra ”e “or”ón “uneta; o 

“omo si mañana la propia SAPEM “on este mismo 

“riterio realizase una obra ”e “or”ón “uneta, ”e 

obra públi“a. 

La obra públi“a, señor presi”ente, la ”ebe 

ha“er el Esta”o Muni“ipal. Es su fun“ión 

in”elegable porque entre otras “uestiones 

permite que haya “ontroles, existe una 

planifi“a“ión mínima porque se “uenta “on el 

personal ”e “arrera ”e planta que elabora 

proye“tos ”e obras y porque a”emás, y 

fun”amentalmente y remar“o esto, 

fun”amentalmente, señor presi”ente, los 

pro“e”imientos ”e sele““ión ”e los oferentes son 

lo más “laros y transparentes posibles, entre 

otras “uestiones no sólo por el pro“e”imiento, 

sino porque existen provee”ores ins“riptos en un 

registro. 

Y también me pregunto: la empresa que realizó 

la obra, ¿es provee”ora ”el Muni“ipio? No, “omo 

bien manifestó a“á el Se“retario Manrique, la 

empresa se ”e”i“a a la publi“i”a” y a la 

“artelería, no se ”e”i“a a la obra públi“a, ni 

es provee”ora ”el Muni“ipio. 

Por eso, por to”o esto y por tantas “osas más 

es que terminamos en este pe”i”o, en esta 

soli“itu” sobre la “ual no queríamos llegar. 

Nosotros esperábamos un gesto políti“o que 

hubiese mar“a”o, sin lugar a ”u”as, la gestión 

”el Inten”ente Gay, ”e haber soli“ita”o al 

titular ”e la SAPEM un paso al “osta”o en esta 

materia. 

Lejos ”e ello se lo apaña, se toleran este 

tipo ”e “on”u“tas, en una i”ea y en una 

“on“ep“ión ”e que to”o vale, siga, siga que to”o 

vale; en el me”io, señor presi”ente, así 

empiezan las gestiones que ”espués terminan mal. 

Cuan”o la gente a“ompaña a un ”irigente me”iante 

el voto en la ”emo“ra“ia mo”erna no es un “heque 

en blan“o, señor presi”ente, sino que ”ebe 

refren”arse en el ”ía a ”ía. 

Estas “uestiones, estas “ontra”i““iones, 

in“ongruen“ias entre lo que se ”i“e y lo que 

”espués se ha“e, terminan ”añan”o sin lugar a 

”u”as a una gestión que no ha“e tanto ha 

“omenza”o. 

Por eso nuestro pe”i”o ”e ”imisión ”el 

Presi”ente ”e la SAPEM, nuestro pe”i”o ”e 

renun“ia. ¿Pero sabe qué?: en to”o esto el 

Presi”ente ”e la SAPEM es un apén”i“e, señor 

presi”ente. La pregunta que ”ebemos ha“ernos es 

quién sostiene al Presi”ente ”e la SAPEM y si en 

reali”a” en Bahía Blan“a está gobernan”o Gay o 

hay ”oble o triple “oman”o. 

Yo re“uer”o, hasta el año pasa”o en la “iu”a” 

teníamos un ”oble o triple “oman”o. En aquella 

oportuni”a” estaba Bevila“qua hasta que rompió 

el a“uer”o que tenía “on Dámaso Larraburu y 

mu“hos, mu“hos, hablaban ”e este ”oble o triple 

“oman”o que así terminó. 

La “iu”a”, los bahienses requieren li”erazgos 

“laros, ni ”obles, ni triples “oman”os, porque 

el “iu”a”ano vota al Inten”ente y mu“ho ”año se 

le ha he“ho a Bahía y al “iu”a”ano ”e la “iu”a” 

“on los ”obles y triples “oman”os. 

Por eso nuevamente el pe”i”o, el pe”i”o al 

Inten”ente para que reflexione, para que 

re“apa“ite. Tiene la posibili”a”, tiene la 

“han“e aún ”e “orregir. Si no lo ha“e, en una 

”emo“ra“ia ”inámi“a “omo la ”e hoy seguramente 

que el tiempo y la evalua“ión ”e los bahienses 

po”rá ir en “ontra ”e sus propios ”eseos. 

Mu“has gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

la “on“ejal Insausti. 

SRA. INSAUSTI.- Señor presi”ente, simplemente 

para a“larar el motivo ”e porqué nuestro voto 

positivo en este proye“to. 

Una semana atrás habíamos pe”i”o la nueva 

“ita“ión ”el señor Maris“o a este re“into, 

trans“urri”os los siete ”ías no se realizó ese 

pe”i”o, así que apoyamos “on énfasis este 

proye“to. 

Gra“ias. 
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SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Massarella. 

SR. MASSARELLA.- Señor presi”ente, simplemente 

para ”e“ir que hoy votamos el Expe”iente 1.191, 

“onvo“an”o al Se“retario ”e Salu”, al Dire“tor 

”el Hospital Muni“ipal y al Se“retario Priva”o, 

a “on“urrir al Honorable Con“ejo Deliberante por 

el tema ”e la asesoría ”el Do“tor Vitalini. 

Esperemos que en este tema se haya apren”i”o 

”e la experien“ia que generó el tema ”e las 

garitas, “on to”o el tiempo trans“urri”o, tiempo 

que generó más ”u”as que “ertezas, tiempo que 

también trajo apareja”a mu“ha mentira, 

“uestiones que se ”ijeron, que la plata no había 

si”o abona”a ”es”e el Eje“utivo Muni“ipal y la 

”o“umenta“ión que ”espués se re“ibió mostró que 

sí había si”o. O sea, “uestiones que el tiempo 

fue generan”o hasta mismas “ontra”i““iones ”e lo 

que el Eje“utivo ”e“ía en fun“ión ”e querer 

resolver este tema. 

Hoy se en“uentra este Cuerpo toman”o la 

”e“isión que el Inten”ente no tomó, pi”ien”o 

justamente que se arbitren las me”i”as 

ne“esarias para “on“luir “on el tema. 

Por eso esperamos que se haya apren”i”o ”e 

esta experien“ia y esta otra “onvo“atoria, la 

”el Expe”iente 1.191 que hoy votamos, se haga en 

forma rápi”a y efe“tiva y este tema, al igual 

que las garitas, no siga generan”o más ”u”as que 

“ertezas. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Santomássimo. 

SR. SANTOMASSIMO.- Buenas tar”es, señor 

presi”ente, obviamente no vamos a a“ompañar este 

proye“to. 

Des”e aquí “reemos que ya se han ”a”o 

”enota”as pruebas que la transparen“ia en el 

gobierno ”el señor Inten”ente Hé“tor Gay es 

materia fun”amental ”e ”ía a ”ía. 

Aquí se lo ha “ita”o al señor Presi”ente ”e la 

SAPEM Transporte, al señor Maris“o, y ha ”a”o 

las expli“a“iones que se le han requeri”o en 

tiempo y forma, yo he esta”o presente el ”ía que 

vino. También se ha he“ho presente el señor 

Guillermo Manrique, también ha respon”i”o to”as 

las preguntas que se le han he“ho. 

Estar hablan”o a esta altura ”el tema 

transparen“ia en nuestra gestión, “uan”o hemos 

”a”o “anti”a” ”e pruebas ”e ello; se han 

soli“ita”o las fa“turas, se trajeron las 

fa“turas y se les mostró a to”os los presi”entes 

”e los bloques. 

Creemos que a esta altura ya ha per”i”o no“ión 

”e lo que hemos to”os “onsi”era”o transparen“ia. 

Se ha mostra”o por to”os la”os que somos un 

gobierno transparente, que no tenemos na”a que 

o“ultar. 

To”os aquí “onsumimos me”ios, ”es”e re”es 

so“iales “omo Twitter, ra”io, ”iario, y la 

ver”a” en to”os los lugares lo he es“u“ha”o al 

señor Maris“o ”ar expli“a“iones ”el “aso. La 

ver”a” ya a esta altura no se entien”e ”e qué 

manera siguen es“arban”o en el tema. 

Por otro la”o, la ver”a” no ”eja ”e 

sorpren”erme “ómo “on“ejales ”e otros bloques 

que han sabi”o estar en el gobierno, 

prá“ti“amente en los últimos treinta años en la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, y unos veinti“uatro 

en la Na“ión, sumésmole antes ”el '83, unos 36, 

hablan ”e transparen“ia. To”o el mun”o re“ién 

”e“ía que “onsumíamos me”ios, y más ”e un que 

otro bloque ”e aquí suele ha“er proye“tos en 

base a los me”ios, y hablar ”e transparen“ia a 

esta altura ”e las “ir“unstan“ias “uan”o ex 

fun“ionarios, que to”os sabemos han si”o no 

imputa”os, sino ya pro“esa”os, ya sea en el 

gobierno muni“ipal, provin“ial y na“ional. 

Enton“es me pregunto yo ”es”e aquí, ”es”e mi 

ban“a”a, “on qué tupé nos vienen a hablar ”e 

transparen“ia “uan”o nosotros les hemos mostra”o 

to”o. Me pare“e que es algo que tenemos que 

empezar a pensar. 

Sin lugar a ”u”as ha si”o un tiempo en ”on”e 

”eberíamos llamarnos a la reflexión, ”on”e 

”eberíamos pensar ”es”e qué la”o se habla, ”es”e 

qué la”o se pi”e expli“a“iones. 

Creo, señor presi”ente, que “on estas palabras 

”oy por finaliza”o el tema. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Rosenfelt. 

SR. ROSENFELT.- Señor presi”ente, la ver”a” 

que uno “uan”o es“u“ha al bloque ofi“ialista se 

sorpren”e por las “osas que realmente ”i“en. 

Evi”entemente hubo “ita“iones a“á en el 

Con“ejo Deliberante y en ninguna ”e ellas que”ó 

para na”a en “laro. Ca”a vez que se trajo algún 

tipo ”e “ertifi“a“ión, ”e fa“tura, se “omprobó 

que realmente los ”i“hos ”e quienes estaban 

presentes no se “on”e“ían fun”amentalmente “on 

las pruebas que luego presentaban. 

Yo “onsi”ero que realmente seguir “on esta 

sen”a ”e subterfugios permanentes, ”e 

o“ultamientos, tratan”o ”e utilizar 

fun”amentalmente historias ya pasa”as “on 

fun“ionarios provin“iales, na“ionales, 
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evi”entemente no ayu”a en na”a a esta situa“ión. 

Es evi”ente que el Inten”ente tiene que ”ar 

las expli“a“iones ”ebi”as. Hemos teni”o mentiras 

flagrantes permanentemente, ”on”e nosotros 

pu”imos, por ser parte ”el Dire“torio, 

permanentemente y en forma enfáti“a, po”er 

”emostrar realmente qué fue lo que pasó en el 

Dire“torio “on“retamente ”e la SAPEM, ”on”e el 

Presi”ente mintió en un to”o. Dijo en un primer 

momento, y esto hay que ”e“irlo y remar“arlo, 

que evi”entemente las garitas se iban a ha“er a 

través ”e priva”os, lo expli“ó muy bien el 

“on“ejal preopinante ha“e un ratito, “osa que no 

su“e”ió. 

Sin ningún tipo ”e ”esparpajo vino a este 

Con“ejo Deliberante y ”ijo una “osa 

“ompletamente “ontraria, y “uan”o presentó “a”a 

una ”e las “ertifi“a“iones que le pe”imos, 

”emostró que evi”entemente to”o lo que ha ”i“ho 

era una gran mentira, por eso me extraña que el 

Inten”ente no tome me”i”as en este aspe“to.  

Fun”amentalmente, ha“e muy po“o nos enteramos 

”e un “aso que realmente es preo“upante, 

“ontra”i“torio, a uno realmente le llama la 

aten“ión que no se pongan ”e a“uer”o entre 

fun“ionarios, Inten”ente, “uan”o en reali”a” 

pasó “on el Do“tor Juan Vitalini que que”ó 

”emostra”o, él ”ijo en un reportaje ra”ial que 

trabajaba para la Se“retaría ”e Salu”; el 

Inten”ente ”ijo que en reali”a” estaba o“upa”o 

en temas que tenían que ver “on tierras; 

posteriormente el Inten”ente volvió a ”e“ir que 

en reali”a” trabajó en aspe“tos ”e SAMO, “on el 

tema ”e Salu”, “osa que ”espués se “orroboró que 

no fue así. 

Nosotros lo que queremos, ”e“imos y pregonamos 

es que la transparen“ia no se pregona, se 

”emuestra, y evi”entemente “a”a vez que hemos 

pe”i”o informes ha que”a”o “laro que más allá ”e 

a“larar, os“ure“ieron. 

Gra“ias, señor presi”ente. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Italiano. 

SR. ITALIANO.- Señor presi”ente, la ver”a” que 

el tema garitas “reo que fue una ”e las primeras 

“uestiones que se ”ieron a la luz, en la que 

mostraron un gobierno os“uro, un gobierno que no 

es transparente, un gobierno que tiene internas, 

un gobierno que tiene “ontra”i““iones y se 

pu”ieron ver en to”os estos meses, ”on”e 

fun“ionarios muni“ipales venían al Con“ejo 

Deliberante, algunos en tiempo, otros 

”emorán”ose más su “onvo“atoria, pero que 

”ejaban en mu“has “uestiones -y lo hemos 

manifesta”o en mu“has oportuni”a”es- puntos 

os“uros ”e esta gestión. 

La ver”a” es que si uno lee el título ”e este 

proye“to, ”on”e se está analizan”o ”ar por 

finaliza”o, por termina”o, por “on“lui”o el tema 

garitas, la ver”a” no sé si está termina”o o 

está finaliza”o. Lo “ierto es que se ne“esita 

una ”e“isión políti“a y que está en “abeza ”el 

Inten”ente Muni“ipal para po”er llevar 

transparen“ia a una situa“ión que “omo ya han 

expli“a”o “on“ejales preopinantes, ”eja mu“ho 

que ”esear, ”on”e en un momento ”ire“tamente se 

“ontrató a una empresa sin ningún tipo ”e 

pro“e”imiento, “on “ontrata“ión ”ire“ta, “uan”o 

ya había una li“ita“ión, un pro“e”imiento 

transparente. 

Es“u“hamos mu“ho al Inten”ente en “ampaña, lo 

es“u“hamos luego “uan”o asumió y lo hemos visto 

levantar una ban”era ”e apertura ”e ”atos, que 

no fue tal, y si ”e he“ho estamos tratan”o estos 

expe”ientes tiene que ver “on que no hay 

“lari”a” en los temas. 

Esperemos que en lo inme”iato se tome una 

”e“isión, la ”e“isión políti“a ”el Inten”ente 

Muni“ipal, para en ”efinitiva llevarle a to”os 

los ve“inos ”e Bahía Blan“a “lari”a” a este 

punto os“uro. 

Mu“has gra“ias. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e resolu“ión. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

II 

SOLICITANDO AL DEPARTAMENTO EJECUTIVO 
LA REPARACION DE LA CARPETA ASFALTICA 

DE CALLE MORENO ENTRE                                  
VIAMONTE Y TUCUMAN 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el proye“to ”e “omuni“a“ión. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

III 

INCORPORANDO UN INMUEBLE AL 
PATRIMONIO MUNICIPAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 
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-Véase texto en el apén”i“e. 

IV 

ACEPTANDO LA DONACION DE VARIOS BIENES 
FISICOS ENTREGADOS AL HOSPITAL 

MUNICIPAL DE AGUDOS “DR. LEONIDAS 
LUCERO” POR LA ASOCIACION                

COOPERADORA DEL MISMO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

V 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
LA LOCALIZACION DEL USO “CENTRO DE 

DIAGNOSTICO POR IMAGENES” EN EL 
INMUEBLE UBICADO EN AVENIDA ALEM 222 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Salaberry. 

SR. SALABERRY.- Señor presi”ente,sobre los 

expe”ientes ”e ex“ep“ión, hablamos sobre la 

posibili”a” ”e la vuelta a Comisión en virtu” ”e 

la vigen“ia ”e la Or”enanza ”e Hábitat. 

Si hay “onsenso para la vuelta a Comisión ”e 

los expe”ientes ”e ex“ep“ión. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- Tiene la palabra 

el “on“ejal Man”ará. 

SR. MANDARA.- Señor presi”ente, es aten”ible 

el tema ”e la vota“ión ”e la nueva Or”enanza ”e 

A”hesión a la Ley ”e Hábitat, lo que me pare“e 

que por un tema ”e ajustarse a ”ere“ho habría 

que “hequear si las firmas ”e los ”espa“hos no 

son anteriores a la vigen“ia ”e esa or”enanza. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- En “onsi”era“ión  

la mo“ión propuesta por el “on“ejal Salaberry ”e 

la vuelta a Comisión ”e los expe”ientes ”e 

ex“ep“ión. 

-Re“haza”a. 

VI 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
LA LOCALIZACION DEL USO “OFICINA 

COMERCIAL Y DEPOSITO” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VII 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
LA LOCALIZACION DEL USO “DEPOSITO DE 

MATERIALES DE CONSTRUCCION” 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

VIII 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
LA SUPERACION DE LA ALTURA MAXIMA 
ESTABLECIDA PARA LA OCUPACION DEL 

CENTRO LIBRE DE MANZANA EN COLON 1346 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

IX 

RESERVANDO UN INMUEBLE CON DESTINO DE 
EQUIPAMIENTO COMUNITARIO PARA EL 
CENTRO DE JUBILADOS Y PENSIONADOS                

VILLA RESSIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

X 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
LA OCUPACION DEL RETIRO BILATERAL DE 3 

METROS EN EL INMUEBLE UBICADO EN 
FOURNIER 5551 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión  

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XI 

EXCEPTUANDO A LA SRA. SUSANA BEATRIZ 
IBARRA DEL CUMPLIMIENTO DE LA 
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DISPOSICION QUE RIGE LA CONSTRUCCION DE 
UN BAÑO PARA DISCAPACITADOS A LOS 

EFECTOS DE OBTENER LA HABILITACION 
COMERCIAL DEL LOCAL UBICADO                                     

EN SAN MARTIN 6 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XII 

AMPLIANDO EL PLAZO OTORGADO POR 
ORDENANZA N° 16134 A LA BIBLIOTECA 

POPULAR VILLA DUPRAT PARA EL INICIO DE 
LAS OBRAS DE LA SEDE PROPIA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIII 

EXIMIENDO DEL PAGO DE TASAS MUNICIPALES 
AL SINDICATO DE CHOFERES DE CAMIONES 

POR EL EJERCICIO FISCAL 2012 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XIV 

ACEPTANDO LA DONACION DE UN SILLON 
ODONTOLOGICO EFECTUADA POR EL                           

SR. MAXIMILIANO NUÑEZ FARIÑA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

 

 

 

XV 

ESTABLECIENDO UNICO SENTIDO DE 
CIRCULACION A LA AVENIDA BUENOS AIRES 

ENTRE SIXTO LASPIUR Y TERRADA 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVI 

REMITIENDO EL EXP. 1280-HCD-2015  AL 
ARCHIVO REFERIDO A LA CREACION DE LA 

SUBSECRETARIA DE VINCULACION CIENTIFICA 
TECNOLOGICA Y SOCIAL 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVII 

AUTORIZANDO CON CARACTER DE EXCEPCION 
EL USO “CASA DE FIESTAS FAMILIARES E 
INFANTILES” EN EL INMUEBLE UBICADO                   

EN DONADO 1556 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e or”enanza. 

-Aproba”o por mayoría. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

XVIII 

REMITIENDO EL EXP. 1.914-HCD-2014  AL 
DEPARTAMENTO EJECUTIVO PARA SU 
ARCHIVO EL PRESENTE EXPEDIENTE, 

REFERIDO A LA LICITACION PRIVADA 2357/2014 
PARA LA ADQUISICION DE MATERIALES PARA 

LA PLANTA DE ASFALTO 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- A “onsi”era“ión 

”el Cuerpo el proye“to ”e ”e“reto. 

-Unanimi”a”. 

-Véase texto en el apén”i“e. 

SR. PRESIDENTE (Vitalini).- No habien”o más 

asuntos para tratar, se ”a por finaliza”a la 

sesión. 

-Es la hora 17:00. 
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APENDICE 

San“iones ”el Con“ejo Deliberante 

TRATAMIENTOS SOBRE TABLAS 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 1.192-HCD-2016) 

VISTO 

La informa“ión ”ifun”i”a en los me”ios ”e “omuni“a“ión ”e nuestra “iu”a” respe“to a un 

a“uer”o ”e trabajo “onjunto entre el Consejo Es“olar y la Uni”a” Penal Nº 4 ”e Villa Floresta, y; 

CONSIDERANDO 

Que, según los tras“en”i”os públi“os y en base a los ”i“hos ”e la Presi”enta ”el Consejo 

Es“olar Susana Ro”ríguez, fueron a“or”a”as las tareas “on representantes ”e la “ár“el.  

Que, el Consejo Es“olar ”e Bahía Blan“a, es una Se”e A”ministrativa que ”epen”e 

ofi“ialmente ”e la Dire““ión General ”e Cultura y E”u“a“ión ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires. 

Que, el mismo, parti“ipa en el “ontrol y gestión ”e los ”iferentes se“tores que “onstituyen 

la “omuni”a” e”u“ativa, a”ministran”o los servi“ios e”u“ativos,  ”epen”ien”o ”el ámbito ”e 

“ompeten“ia territorial ”istrital y ex“luyen”o los aspe“tos té“ni“os-pe”agógi“os. 

Que, una ”e las fun“iones ”el sistema “ar“elario, es la ”e posibilitar la rea”apta“ión 

so“ial ”e aquellas personas que “umplen una pena o “on”ena y que se en“uentran  priva”as ”e su 

liberta”. 

Que, según lo informa”o, ya se elevó un presupuesto para que los internos “omien“en a 

realizar tareas en ”istintas es“uelas ”e nuestra “iu”a” y se en“ontrarían estipula”os los ”iferentes 

trabajos y tareas a realizar  por los internos ”e la Uni”a” Penal. 

Que, una vez repara”os y retira”os los mobiliarios ”e la Uni”a” Penal, las familias ”e los 

internos re“ibirían un pago por las tareas realiza”as. 

Que, según los ”i“hos ”e la Presi”enta ”el Consejo Es“olar a”emás se realizará una prueba 

piloto en base a la elabora“ión ”e panifi“a”os para el servi“io alimentario, “omo otra ”e las tareas 

a ”esarrollar por parte ”e los internos ”e la Uni”a” Peniten“iaria, “on un valor ya estipula”o por 

kilogramo. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en   uso ”e sus fa“ulta”es  

R E S U E L V E 

Soli“itar a la Presi”enta ”el Consejo Es“olar ”e Bahía Blan“a, Susana Ro”ríguez envíe a 

este Honorable Con“ejo Deliberante, “opia ”el a“uer”o “elebra”o entre el Consejo Es“olar ”e nuestra 

“iu”a” y la Uni”a” Peniten“iaria Nº 4, ”e Villa Floresta. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

II 

RESOLUCION 

(Exp. 1.191-HCD-2016) 

VISTO 

La ”esigna“ión ”el Do“tor Juan Igna“io Vitalini “omo Subse“retario ”e Salu”, y; 

CONSIDERANDO 

Que, por me”io ”el De“reto 2877/2016, se ”esignó al Do“tor Juan Igna“io Vitalini, “omo 

Dire“tor ”e Asesoría Jurí”i“a para “umplir fun“iones en el Ente Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal 

”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, en la “ategoría 01/03, “on un “argo ”e Subse“retario a partir ”el 

21 ”e Di“iembre ”e 2015. 

Que, me”iante el De“reto 356/2016, se mo”ifi“a el De“reto 2877/2016 y se ”esigna al Do“tor 

Juan Igna“io Vitalini en la Se“retaría ”e Asesoría Letra”a “omo Dire“tor ”e Asesoría Jurí”i“a para 
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“umplir fun“iones en el Ente Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, 

en la “ategoría 01/03. 

Que, “on fe“ha 24 ”e Febrero, se or”ena la re“onstru““ión ”el expe”iente Nº 110-13258-2015, 

por el “ual el Inten”ente Muni“ipal lo ”esigna Dire“tor ”e Asesoría para el  Hospital Muni“ipal. 

Que, me”iante le De“reto 703/2016, se ”esigna al Do“tor Juan Igna“io Vitalini, en la 

Se“retaría ”e Salu” “omo Dire“tor ”e Asesoría Jurí”i“a para “umplir fun“iones en el Entre 

Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leoni”as Lu“ero͇, en la “ategoría 01/03, 

equivalente al “argo ”e Subse“retario. 

Que, me”iante las ”e“lara“iones en la prensa  el Se“retario  ”e Salu”, Dr. Clau”io Pastori, 

manifestó que al Dr. Vitalini se le iba a ”ar un trabajo rela“iona”o “on las Obras So“iales en el 

Hospital Muni“ipal, aunque le ”ieron algunas tareas “on temas bási“os ”e personal y “ausas penales. 

Que, el Señor Dire“tor ”el Ente Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as 

Lu“ero͇, Do“tor Gustavo Carestía, manifestó al ”iario ”igital La Nueva, el ”ía 27 ”e O“tubre ”e 

2016, los siguiente:͇…a“á no presta ninguna fun“ión. Nun“a vino y no tiene na”a que ver “on 

nosotros͇. 

Que, a su término, el propio Do“tor Juan Igna“io Vitalini, manifestó a los me”ios lo“ales 

que nun“a manejó fun“iones que le ”iera Pastori, afirman”o que siempre respon”ió a Tomás Maris“o. 

Asimismo, in”i“ó que trabaja en “uestiones que tienen que ver “on la  regulariza“ión ”e Tierras 

Muni“ipales y “ausas penales  “omo usurpa“ión o re“upera“ión ”e lotes usurpa”os. También expresó que 

no tenía ninguna vin“ula“ión “on la Se“retaría ”e Salu”. 

Que, ”e las ”e“lara“iones perio”ísti“as realiza”as por los fun“ionarios y por el propio 

Do“tor Vitalini, existen “ontra”i““iones en la tarea realiza”a, lugar ”e presta“ión y Se“retaría ”e 

la “ual efe“tivamente ”epen”e. 

Que, frente a lo antes relata”o y las ”istintas manifesta“iones  ”e los fun“ionarios 

públi“os y el Do“tor Juan Inga“io Vitalini, amerita la presente Resolu“ión, a los efe“tos ”e a“larar 

las antinomias verti”as en las manifesta“iones perio”ísti“as realiza”a s los efe“tos ”e a“larar ante 

la “omuni”a” ”e Bahía Blan“a, la situa“ión plantea”a. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

R E S U E L V E 

PRIMERO: Convo“ar en forma “onjunta al Señor Se“retario Priva”o Do“tor Tomás Maris“o; al 

Señor Se“retario ”e Salu”, Do“tor Clau”io Pastori y al Señor Dire“tor ”el Ente Des“entraliza”o 

Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, Do“tor Gustavo Carestía a “on“urrir al 

Honorable Con“ejo Deliberante. 

SEGUNDO: Girar “opia ”e la presente Resolu“ión a la Se“retaría Priva”a, Se“retaría ”e Salu” 

y al Ente Des“entraliza”o Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

III 

RESOLUCION 

(Exp. 1.183-HCD-2016) 

VISTO 

La re“iente informa“ión públi“a a resultas ”e la  “ual existiría rela“ión familiar entre el 

Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇ y la fun“ionaria a “argo ”e la 

Jefatura ”e Compras, y; 

CONSIDERANDO 

Que, en lo que respe“ta al empleo públi“o y espe“ialmente a “argos ”e responsabili”a” e 

importan“ia han ”e observarse estri“tos “riterios ”e sele““ión que garanti“en la igual”a” ”e 

oportuni”a”es para “ubrir los “argos, garantizán”ose pro“esos ”e sele““ión transparentes y 

equitativos, que por otro la”o permitan obtener resulta”os ”e ex“elen“ia en materia ”e “ontrata“ión 

y en el a““eso a “argos públi“os ”e importan“ia – “omo lo son las jefaturas – ”e manera tal que a 

”i“hos “argos a““e”an los postulantes ”e mayor merito; privilegián”ose ”e esa forma el 
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fun“ionamiento ”e la a”ministra“ión “on el a““eso a los “argos ”e los mejores postulantes; supuesto 

que se garantiza me”iante “on“ursos públi“os abiertos y transparentes. 

Que, la informa“ión que ha toma”o esta”o publi“o ”eja lugar a ”u”as sobre la forma en que 

se han veni”o toman”o las ”e“isiones sobre estos “argos en el Hospital Muni“ipal; ”u”as que 

“orrespon”e sean a“lara”as. 

Que, la informa“ión que se pi”e – en este or”en – resulta ”e importan“ia “on fun”amento en 

la transparen“ia que se requiere en to”os los ámbitos ”e la a”ministra“ión públi“a, resultan”o 

ne“esaria  para el “ontrol, que este Honorable Con“ejo Deliberante ”ebe tener sobre el 

fun“ionamiento ”e la gestión ”el Hospital Muni“ipal “omo agente prin“ipal ”el Servi“io ”e Salu” que 

brin”a la Muni“ipali”a” ”e Bahía Blan“a;  Hospital que insume “er“a ”el quinto ”el presupuesto total 

general ”e esta Muni“ipali”a”.  

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

Soli“itar al  Dire“tor ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as Lu“ero͇, que 

informe a este Honorable Con“ejo Deliberante sobre las formas y pro“e”imientos emplea”os por ese 

Hospital en rela“ión a las ”esigna“iones ”e las jefaturas, informan”o nombres y apelli”os ”e las 

personas que a“tualmente o“upan ”i“hos “argos. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

V 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.177-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, informe sobre las gestiones realiza”as en el mar“o ”e lo requeri”o 

en el expe”iente 296-HCD-2016, aproba”o el 28 ”e Abril ”el “orriente año, a los efe“tos ”e obtener 

los fon”os para las obras ”e “loa“as en la lo“ali”a” ”e Cabil”o. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

VI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.122-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase al Departamento Eje“utivo, en los términos  ”e los Artí“ulos 155º, 

”e la Ley Orgáni“a ”e las Muni“ipali”a”es y Artí“ulo 187º y 190º, ”el Reglamento ”e Contabili”a” y 

Disposi“iones ”e A”ministra“ión para las Muni“ipali”a”es ”e la Provin“ia ”e Buenos Aires, la 

a“epta“ión ”e la Úni“a Oferta efe“tua”a por la firma ARIAS HERMANOS S.A., para la a”quisi“ión ”e una 

“amioneta 4x2 Doble Cabina 0Km, “on ”estino al Comité Té“ni“o Eje“utivo, por la suma total ”e 

Quinientos Veinte Mil Ciento Veinte Pesos ($ 520.120.-) en un to”o ”e a“uer”o a los requerimientos 

té“ni“os estable“i”os en el  pro“e”imiento li“itatorio. 

ARTICULO 2º: La autoriza“ión “onferi”a en el artí“ulo anterior que”a “on”i“iona”a a la 

integra“ión al expe”iente 614R-4099-2016 (1122-HCD-2016) ”el Estatuto y Contrato So“ial ”e la firma 

Arias Hermanos S.A., requisito estable“i”o en el Artí“ulo 2º, h, punto a), ”e las “láusulas 

espe“iales ”el pliego ”e bases y “on”i“iones. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “ono“imiento y  efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.065-HCD-2016) 
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ARTICULO 1º: Establéz“ase prohibi“ión ”e esta“ionar y ”etenerse, a fin ”e “ontar las obras 

“orrespon”ientes al Proye“to Muni“ipal ͆Re” ”e Bi“isen”as y/o Ci“lovías͇, “rea”a por Resolu“ión 

18.433, en las “alles que segui”amente se ”etallan: 

• SAN ANDRES, ”es”e Payró a Cerrito, sobre la a“era ”e los números pares. 

• CERRITO, ”es”e San An”rés a Casanova, sobre la a“era ”e los números pares. 

• CASANOVA, ”es”e Cerrito a Fuerte Argentino, sobre la a“era ”e los números impares. 

• URQUIZA, ”es”e Casanova a Yrigoyen, sobre la a“era ”e los números impares. 

• AVENIDA DEL TRABAJO, ”es”e Yrigoyen a Belgrano, sobre la a“era ”e los números pares. 

• YRIGOYEN, ”es”e San Martín a Urquiza, sobre la a“era ”e los números pares. 

• DARWIN, ”es”e Vías ”el Ferro“arril a Aveni”a Cerri, sobre la a“era ”e los números 

impares. 

• AVENIDA CERRI, ”es”e Darwin a San Luis, sobre la a“era ”e los números pares. 

• MONTEVIDEO, ”es”e San Luis a Brown, sobre la a“era ”e los números pares. 

• MONTEVIDEO, ”es”e Brown a Darregueira, sobre la a“era ”e los números impares. 

ARTICULO 2º: Deróguese to”a otra Or”enanza que se “ontraponga “on lo ”ispuesto en la 

presente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

 

ORDEN DEL DIA 

I 

RESOLUCION 

(Exp. 1.082-HCD-2016) 

VISTO 

Que, el pasa”o 29 ”e Agosto, por parte ”e las Autori”a”es ”e Bahía Transporte Sapem y 

Fun“ionarios ”el Gabinete ”e la a“tual Gestión Comunal a “argo ”el Sr. Hé“tor Gay, se ha“ía la 

presenta“ión ”e un refugio, ”estina”o a la Prote““ión ”e los Usuarios ”el Servi“io ”e Transporte 

Públi“o ”e Pasajeros, las estru“turas eran anun“ia”as “on bombos y platillos, y se presentaban “omo 

garitas antivan”áli“as, y; 

CONSIDERANDO 

Que, horas ”espués, el viento típi“o ”e nuestra “iu”a” ”espren”ió el te“ho ”e la estru“tura 

frente a las “ámaras ”e un noti“iero lo“al. 

Que, allí “omenzó un largo ”errotero ”e ex“usas y pretextos por parte ”el Presi”ente ”e 

Bahia Transporte Sapem, Dr. Tomás Maris“o, quien en su “ará“ter ”e Presi”ente ”e ”i“ha empresa, 

intentó expli“ar lo inexpli“able. 

Que, las garitas, no le iban a “ostar un solo peso a la Comuna, que las empresas priva”as 

iban a solventar el “osto a través ”el servi“io ”e publi“i”a”, que no se había realiza”o ninguna 

eroga“ión  por la instala“ión ”e los refugios, eran solo algunos ”e los argumentos expuestos en los 

me”ios perio”ísti“os lo“ales. 

Que, to”o trans“urrió así, hasta que el Con“ejo Deliberante ”e nuestra “iu”a”, “itó al 

fun“ionario a expli“ar la situa“ión, ”esnu”án”ose allí la primera “uestión, se había ”esembolsa”o la 

suma ”e pesos 180.000 para llevar a “abo este proye“to. 

Que, esta primera in“onsisten“ia ”espertó la inquietu” ”e mu“hos, y en ese senti”o se  

soli“itó la presen“ia en el re“into, tanto ”el titular ”e la Se“retaría ”e Infraestru“tura y Obras 

Públi“as, Guillermo Manrique, quien ”ejo en “laro la existen“ia ”e una li“ita“ión públi“a en la que 

resultó gana”ora la empresa Torroba Constru““iones y que se ”iera ”e baja por or”en ”el propio Jefe 
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Comunal, sin motivos aparentes, ha“ien”o énfasis que la ”e“isión fue toma”a por el propio Inten”ente 

Sr. Hé“tor Gay. 

Que, en el mismo senti”o, se soli“itó la presen“ia ”e la titular ”e la Se“retaría ”e 

Mo”erniza“ión y Gobierno Abierto Elisa Quartu““i, la que, al requerimiento ”e por qué no estaban 

publi“a”os los ”atos ”e Bahía Transporte Sapem en el Portal ”e Gobierno Abierto, in”i“ó que la 

informa“ión no le fue aporta”a por  ”i“ha empresa, responsabilizan”o ”e manera ”ire“ta a sus 

autori”a”es, in”i“an”o a”emás que el Inten”ente Hé“tor Gay se en“ontraba ”ebi”amente informa”o ”e 

esta situa“ión. 

Que, finalmente, el pasa”o jueves 13 ”e O“tubre, se entregó ”e manera informal, en los 

”istintos Bloque Políti“os ”el Honorable Con“ejo Deliberante una nota, “on un ”etalle ”e fa“turas 

emiti”as por la empresa Bahía Transporte Sapem, to”as referi”as a la “ontrata“ión para la 

instala“ión ”e la garitas, en la que se pue”e observar que el ”esembolso fue por un total ”e pesos 

191.000, que”an”o a”emás “onstata”o que ”i“hos pagos se hi“ieron ”e forma anti“ipa”a. 

Que, el ”ato signifi“ativo es que un ”ía antes, a través ”e una nota perio”ísti“a, el Jefe 

Comunal sostuvo que la “ontrata“ión ”e la “onstru““ión ”e las garitas antivan”áli“as no había  

impli“a”o ninguna eroga“ión e“onómi“a al Muni“ipio. 

Que, to”o esto, muy brevemente ”es“ripto, pone en evi”en“ia otras “uestiones que sí pare“en 

“omo más graves a la hora ”e analizar la “uestión. Negligen“ia, imperi“ia, in“apa“i”a”, 

“ontra”i““iones, son to”os términos que empiezan a sonar ”emasia”o fuerte “uan”o se intenta enten”er 

qué pasa, o qué pasó. 

Que, el es“enario plantea”o, es más “onfuso que al prin“ipio, las responsabili”a”es son 

evi”entes, las ex“usas no al“anzan, y los perjui“ios ya son inevitables. 

Que, los ”atos están, las inten“iones se ”eben “onvertir en a““iones “on“retas, los errores 

fueron “ometi”os y ”eben asumirse “on serie”a” y responsabili”a” por parte ”e los Fun“ionarios 

Públi“os intervinientes. 

Que, el repro“he es que ”espués ”e más ”e 45 ”ías na”ie ha po”i”o expli“ar “laramente lo 

que su“e”ió. 

Que, ”es”e este espa“io, no po”emos ni queremos seguir intentan”o ponerle el “as“abel al 

gato, simplemente exigimos que se asuma la responsabili”a” “on serie”a” y profesionalismo. Si 

hablamos ”e Bahía Transporte Sapem y ”el Muni“pio ”e la “iu”a” ”e Bahía Blan“a, ”ebemos ser 

“ons“ientes que son to”os fon”os públi“os los que están  en “uestión, y no se ha esta”o a la altura 

”e las “ir“unstan“ias.  

Que, “omo representantes ”e los ve“inos, exigimos repuestas y a““iones “on“retas. 

Que, la falta ”e “apa“i”a” ”e alguno ”e los a“tores impli“a”os, ”ebiera ser motivo 

sufi“iente para tomar ”e“isiones que permitan en prin“ipio, en“ausar la “uestión y luego intentar 

minimizar las “onse“uen“ias ”e los a“tos que por impru”en“ia, imperi“ia y falta ”e responsabili”a” 

se han lleva”o a “abo. 

Que, tanto el Sr. Hé“tor Gay, “omo Jefe Comunal y el Dr. Tomás Maris“o, “omo Se“retario 

Priva”o ”el Inten”ente y Presi”ente ”e Bahia Transporte Sapem, tienen la obliga“ión ”e ”ar repuestas 

y solu“iones, ”espués ”e más ”e un mes las ”u”as persisten y las a“lara“iones os“ure“en. 

Que, Bahía Transporte Sapem, es una empresa ”e “apitales públi“os que maneja un presupuesto 

”e mas ”e 100 Millones ”e Pesos por año, el Presi”ente es nombra”o por el mismo Jefe Comunal, no hay 

margen para ”u”as, la falta ”e “apa“i”a” evi”en“ia”a en esta situa“ión no tiene justifi“a“ión. 

Que, la ”u”a, está avala”a por las evi”en“ias, tanto las que están “omo las que no están, 

la Gestión Comunal es más importante que la “ontrata“ión ”e unas garitas antivan”áli“as, sin embargo 

quien pue”e lo más,  pue”e lo menos, y aquí lo menos se ha “onverti”o en un “laro ejemplo ”e que la 

falta ”e i”onei”a” tiene “onse“uen“ias y sostiene la sospe“ha ”e que la solu“ión a to”o esto esta en 

trabajar en serio, “on personal “apa“ita”o e i”óneo, las improvisa“iones no ”eben tener  lugar en el 

ámbito gubernamental, se trate ”el Ámbito Comunal, Provin“ial y/o Na“ional, o en este “aso “on“reto 

en el que se analiza el manejo ”e fon”os provinientes ”e una empresa “on parti“ipa“ión estatal “omo 

es Bahía Transporte Sapem. 

Que, las “onse“uen“ias políti“as y so“iales ”e estos errores ”eberán ser asumi”as  por 

parte ”el fun“ionario interviniente, el que ha si”o asigna”o en  fun“ión ”e la “onfianza ”eposita”a 
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por parte ”el Muni“ipio a través ”el Inten”ente, quien ”ebe asumir el ”esafío ”e honrar esa 

responsabili”a”, llevan”o a”elante un trabajo ”iario, que tenga “omo priori”a” la “onse“u“ión ”el 

bien “omún ”el “iu”a”ano y ve“ino ”e Bahía Blan“a, “on más el “ui”a”o ”el Patrimonio Comunal por 

sobre “ualquier interés parti“ular. 

Que, ”es”e el Bloque ”el Frente Renova”or, no po”emos ”e“ir que hemos visto en este “aso, 

ninguno ”e estos valores ”e responsabili”a” en la prá“ti“a, lo que sí “omo “on“ejales responsables 

”e nuestros ”i“hos y he“hos, enten”emos que hay falen“ias, hay ”esprolji”a”es y hay, y hubo errores 

y horrores, sin embargo na”a ”e esto nos ha“e pensar que haya ”elito, por lo tanto, lo que 

intentamos ”es”e nuestra fun“ión es llevar solu“iones “on“retas y no agregar más problemas. 

Que, por lo expuesto, este espa“io, en vista a to”o lo su“e”i”o, preten”e que el Dr. Tomás 

Maris“o, ”e un paso al “osta”o en el manejo ”e Bahía Transporte Sapem, pues no “reemos a la luz ”e 

to”o lo o“urri”o, que sea “orre“to que “ontinúe en su “argo, ya que a nuestro humil”e enten”er, no 

“uenta “on la “apa“i”a” ne“esaria para llevar a”elante esta responsabili”a”, ”e no ser así: 

Que, ”ejamos en manos ”el Inten”ente esta “uestión, ya que “omo máximo representante 

políti“o ”e la “iu”a”, fue quien propuso a Maris“o en su “argo “omo Presi”ente ”e Bahía Transporte 

Sapem, por eso soli“itamos, que sea él mismo, quien honorablemente, tome la me”i”a “ontraria. Si así 

no o“urriere,  ha“emos ”ire“tamente responsable al mismo Inten”ente ”e to”o lo que su“e”a ”e a“á en 

más en Bahía Transporte Sapem. 

Por to”o ello, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es   

R E S U E L V E 

ARTICULO PRIMERO: Soli“itar al Departamento Eje“utivo, arbitre las me”i”as ne“esarias para 

arribar a la “on“lusión ”e la “uestión ”e la “ontrata“ión ”e las garitas antivan”áli“as. 

ARTICULO SEGUNDO: En“omen”ar al Sr. Inten”ente “omo  titular ”el           

Departamento Eje“utivo y en su “ará“ter ”e representante ”el Muni“ipio ”e Bahía Blan“a, 

so“io mayoritario ”e la empresa Bahía Transporte Sapem, realizar las gestiones pertinentes a los 

fines ”e que el Dr. Tomás Maris“o, ”é un paso al “osta”o en el manejo ”e ”i“ha empresa. 

ARTICULO TERCERO: Soli“itar al Departamento Eje“utivo que en “aso ”e no pro”u“irse la 

Resolu“ión propuesta ”e manera voluntaria, sea el propio Jefe Comunal quien asuma la responsabili”a” 

y tome la ”e“isión ”e mo”ifi“ar la titulari”a” ”e la Presi”en“ia ”e Bahía Transporte Sapem.  

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

II 

MINUTA DE COMUNICACION 

(Exp. 1.012-HCD-2016) 

El Honorable Con“ejo Deliberante, vería “on agra”o que el Departamento Eje“utivo, a través 

”e la Se“retaría que “orrespon”a, reali“e la repara“ión y/o repavimenta“ión ”e la “arpeta asfálti“a 

”e la “alle Moreno a la altura ”el 400 y 500 (entre Viamonte y Tu“umán) ”e nuestra “iu”a”. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

III 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.037-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: De“lárase in“orpora”o al Patrimonio Muni“ipal el bien i”entifi“a”o 

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión XIII, Se““ión C, Quinta 13, Par“ela 13, Parti”a Inmobiliaria Nº 

194.790, Reserva ”e Equipamiento Comunitario. 

ARTICULO 2º: Requiérase la interven“ión ”e la Es“ribanía General ”e Gobierno ”e la 

Provin“ia ”e Buenos Aires, para la Ins“rip“ión Dominial pertinente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 



Honorable Concejo Deliberante de Bahía Blanca, Reunión 31a., 3 de noviembre de 2016 

24 

IV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 793-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: A“eptase, las ”ona“iones efe“tua”as al Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. 

Leóni”as Lu“ero͇, por la Aso“ia“ión Coopera”ora ”el Hospital Muni“ipal ”e Agu”os ͆Dr. Leóni”as 

Lu“ero͇, que “onstan ”e: 

REMITO 

ALTA 

PROVISOR

IA 

 

DESCRIPCION 

DEPENDENCI

A 

RESPONSABL

E 

 

MOTIVO DE 

ALTA 

 

DONANTE 

 

VALOR 

148 Cama Ortopé”i“a “on baran”a Cirugía 

General 

Dona“ión Liria Jauregui $ 6.000,00 

149 Cama Ortopé”i“a “on baran”a Clíni“a 

Mé”i“a 

Dona“ión Liria Jauregui $ 6.000,00 

150 Monitor LCD 17͇, mar“a LG, serie 

n° 044848. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $1950,00 

150 Monitor LCD 22͇, mar“a LG, serie 

n° 0996834. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $3.400,00 

150 Mesa ”e “año negro, “on tapa ”e 

fórmi“a azul. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $ 900,00 

150 Silla ”e Caño negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Silla ”e “año negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Silla ”e “año negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Silla ”e “año negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Silla ”e “año negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Silla ”e “año negro, tapiza”a en 

“uerina. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $  550,00 

150 Ala“ena ”e fórmi“a “olor blan“a, 

“on ”os puertas. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $ 745,00 

150 Co“ina ”e mi“roon”as ”e 20 lts., 

mar“a BGH Quit Chef, serie n°: 

041H9C6622. 

Servi“io 

Farma“ia 

 

Dona“ión 

 

Hillier S M 

 

$2350,00 

150 Hela”era bajo mesa”a, mar“a 

PATRICK. 

Servi“io 

Farma“ia 

Dona“ión Hillier S M $6099,00 

150 Mesa fórmi“a plegable ”e fórmi“a 

“olor natural, ”e 0,90  x  0,45. 

Servi“io 

Farma“ia 

 

Dona“ión 

 

Hillier S M 

 

$2100,00 
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150 Silla giratoria sin apoyabrazos “on 

“in“o patas, tapiza”a en tela. 

Servi“io 

Farma“ia 

 

Dona“ión 

 

Hillier S M 

 

$1700,00 

151 Televisor ”e  20͇. Dire““ión Dona“ión Norma Malizia $1380,00 

 

152 

 

Cama Ortopé”i“a 

Clíni“a 

Mé”i“a 

 

Dona“ión 

Ro”ríguez 

Clau”ia y 

Jaquelin 

 

$4500,00 

 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

V 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 595-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, a lo estable“i”o en la Or”enanza 

10.672, la lo“aliza“ión ”el uso ͆Centro ”e Diagnósti“o por Imágenes͇, en el inmueble sito en “alle 

Aveni”a Alem 222, i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión B, Manzana 43,  

Par“ela 6, Parti”a 6864. 

ARTICULO 2º: La lo“aliza“ión ”el uso autoriza”o en el Artí“ulo 1º, no impli“a el permiso 

para ”esarrollar la a“tivi”a” y su otorgamiento que”a sujeto a la observan“ia ”e los siguientes 

“on”i“ionantes: 

• Cumplimiento ”e to”a normativa Na“ional, Provin“ial y Muni“ipal, rela“iona”a “on la  

a“tivi”a”. 

• No ampliar la superfi“ie o in“rementar a“tivi”a”es por sobre las soli“ita”as en el 

presente expe”iente. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a so pena ”e “lausura automáti“a. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

VI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 698-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, al uso ͆Ofi“ina Comer“ial y Depósito͇, 

“orrespon”iente al inmueble sito en “alle Rega Molina Nº 816, ”esigna”o “atastralmente “omo: 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión A, Manzana 61, Par“ela 5, Parti”a 133.801, pertene“iente a la Zona 

Suburbana Re“reativa (SURe), según el Có”igo ”e Planeamiento Urbano. 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que la  ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se otorga por 

el término ”e tres (3) años, “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la superfi“ie  ”estina”a a la a“tivi”a” por sobre lo estipula”o en la 

soli“itu” a“tual. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a so pena ”e “lausura automáti“a. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 
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VII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 699-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el ”esarrollo al uso ͆Depósito ”e 

Materiales ”e Constru““ión͇, en el inmueble ubi“a”o en “alle Salliqueló Nº 1960 ”e la “iu”a” ”e 

Bahía Blan“a, i”entifi“a”o  “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, Manzana 132k, 

Par“ela 12, Parti”a 102.477. 

ARTICULO 2º:  La fa“tibili”a” otorga”a en el Artí“ulo 1º, se otorga por un plazo ”e tres 

(3) años y “on”i“iona”a a: 

Artí“ulo 1º -No ampliar la a“tivi”a” ni la superfi“ie ”estina”a para la misma por sobre lo 

estipula”o en la soli“itu”, tomar me”i”as mitigatorias respe“to al material parti“ulariza”o (arena). 

Artí“ulo 1º -Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a so pena ”e “lausura 

automáti“a, “onsoli”ar “er“os vivos en los se“tores a “ielo abierto. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

VIII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

 

ORDENANZA 

(Exp. 727-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, la supera“ión en 1,5 mts. ”e la altura 

máxima estable“i”a (“ota + 6 metros) para la o“upa“ión ”el Centro Libre ”e Manzana, “aso ͆A͇ 

(Artí“ulo 4.1 ”el Có”igo ”e Planeamiento Urbano) en el inmueble i”entifi“a”o “atastralmente “omo: 

Cir“uns“rip“ión I, Se““ión E, Manzana 450, Par“ela 1n, Parti”a 120.653, para el ”esarrollo ”e la 

a“tivi”a” ͆Exhibi“ión y Venta  ”e  Equipos para la Constru““ión͇. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

IX 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 873-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Dispóngase, la reserva ”el inmueble i”entifi“a”o “atastralmente  “omo: 

Cir“uns“rip“ión II, Se““ión D, Cha“ra 344, Fra““ión I, Par“ela 1a, “on ”estino a Reserva ”e 

Equipamiento Comunitario, para el Centro ”e Jubila”os y Pensiona”os Villa Ressia, “uyo Plano ”e 

Mensura y División se en“uentra en trámite. 

ARTICULO 2º: Autorizar, al Departamento Eje“utivo, a sus“ribir un Convenio “on el Centro ”e 

Jubila”os y Pensiona”os Villa Ressia, “on el objeto ”e a“or”ar los términos ”e la reserva ”el 

inmueble men“iona”o en el Artí“ulo 1º), supe”itan”o la “esión ”efinitiva ”el mismo a la 

“orrespon”iente aproba“ión ”el Plano ”e Mensura y División y a la firma ”e un nuevo a“uer”o en que 

se espe“ifiquen las “on”i“iones para ello. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

X 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 
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ORDENANZA 

(Exp. 935-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, la o“upa“ión ”el retiro bilateral ”e 3 

metros “orrespon”iente al lote i”entifi“a”o “atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión II, Se““ión B, 

Manzana 114z, Par“ela 20, pertene“iente a Zona PUR (2) (Periurbano a Reestru“turar 2). 

ARTICULO 2º: Se ”eja a“lara”o que ”eberá “umplir “on el resto ”e los in”i“a”ores 

urbanísti“os estable“i”os para la Zona PUR (2). 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.163-HCD-2014) 

ARTICULO 1º: Ex“eptuase a la Señora Susana Beatriz Ibarra (DNI 13.134.555), ”el 

“umplimiento ”e la ”isposi“ión que rige la “onstru““ión ”e un retrete para ”is“apa“ita”os, “onteni”a 

en el Artí“ulo 2.8.1.5, ”el Có”igo ”e la E”ifi“a“ión (“on la mo”ifi“a“ión in“orpora”a por Or”enanza 

11.828), a los efe“tos ”e obtener la habilita“ión ”el lo“al “omer“ial ubi“a”o en “alle San Martín 6, 

”e Bahía Blan“a. 

ARTICULO 2º: Se ”eja expresa “onstan“ia que la presente autoriza“ión  se “on“e”e por el 

término ”e ”os (2) años “onta”os a partir ”e la promulga“ión ”e la presente. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su  “ono“imiento y ”emás efe“tos. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.591-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Ampliar el plazo otorga”o a la Bibliote“a Popular Villa Duprat en el Artí“ulo 

2º), ”e la Or”enanza Nº 16.134, para el ini“io ”e las obras ”e la se”e propia en el inmueble que le 

“e”iera a este Muni“ipio en ”i“ha normativa, por el término ”e ”os años, el que empezará a regir a 

partir ”e la promulga“ión ”e la presente. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XIII 

DECRETO 

(Exp. 512-HCD-2013) 

VISTO 

Las presentes a“tua“iones referi”as a la ex“ep“ión ”e pago ”e Tasas Muni“ipales soli“ita”a 

por el Sin”i“ato ”e Choferes ”e Camiones y, atento el De“reto obrante a fs. 81, ”i“ta”o por el 

Departamento Eje“utivo, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO 1º: Convali”ase el De“reto 2-2256/2012, ”i“ta”o por el Departamento Eje“utivo “on 

fe“ha 10 ”e O“tubre ”e 2012, por el que se exime ”el pago ”e la Tasa por Alumbra”o, Limpieza y 

Conserva“ión ”e la Vía Públi“a y Tasa ”e Salu” al Sin”i“ato ”e Choferes ”e Camiones, titular ”e las 

Parti”as 129.426 y 129.428, por el Ejer“i“io 2012. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 
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Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XIV 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 680-HCD-2016) 

PRIMERO: A“eptase, la ”ona“ión efe“tua”a por el Señor Núñez Fariña Maximiliano, DNI 

20.680.449, ”e un sillón o”ontológi“o Mar“a SBZ SISTEMA COLIBRY, “on ”estino al Centro ”e Salu” ”e 

Cabil”o (Ofi“ina 698). 

SEGUNDO: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XV 

DECRETO 

(Exp. 221-HCD-2015) 

ARTICULO 1º: Establéz“ase Úni“o Senti”o ”e Cir“ula“ión a Aveni”a Buenos Aires, entre las 

“alles Sixto Laspiur y Terra”a “on rumbo SO-NE. 

ARTICULO 2º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XVI 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 1.280-HCD-2015) 

VISTO 

El Proye“to ”e Or”enanza obrante ”e fs. 1 a 6, “rean”o la Subse“retaría ”e Vin“ula“ión 

Científi“a Te“nológi“a y So“ial y, atento q que el Departamento Eje“utivo me”iante el De“reto 

2764/2015, “reó la Se“retaría ”e Innova“ión y Desarrollo Creativo, el Honorable Con“ejo Deliberante, 

en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO ÚNICO: Remítase al Ar“hivo el expe”iente 1280-HCD-2015, referi”o a un Proye“to  ”e 

Or”enanza por el que  se “reaba la Subse“retaría  ”e Vin“ula“ión Científi“a Te“nológi“a y So“ial. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XVII 

El Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es, san“iona “on fuerza ”e 

ORDENANZA 

(Exp. 412-HCD-2016) 

ARTICULO 1º: Autorizase, “on “ará“ter ”e ex“ep“ión, el uso ͆Instala“ión Casa ”e Fiestas 

Familiares e Infantiles͇, “orrespon”iente al inmueble en “alle Dona”o Nº 1556, ”esigna”a 

“atastralmente “omo: Cir“uns“rip“ión I, Se““ión E, Manzana 452g, Par“ela 9, pertene“iente a la Zona 

Resi”en“ial Mixto (RM), ”el Có”igo ”e Planeamiento Urbano. 

ARTICULO 2º: La ex“ep“ión autoriza”a en el Artí“ulo 1º, se otorga por el término ”e “uatro 

(4) años y “on”i“iona”a a: 

• No ampliar la superfi“ie ”estina”a a la a“tivi”a” por sobre lo estipula”o en la 

soli“itu” a“tual. 

• Cesar to”a a“tivi”a” ante “ualquier ”enun“ia fun”a”a so pena ”e “lausura automáti“a. 
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• Dar “umplimiento a las Or”enanzas 10480, 14072 y 15709. 

• Previa a“re”ita“ión en el expe”iente ”e la “onformi”a” ”e los ve“inos. 

ARTICULO 3º: Comuníquese al Departamento Eje“utivo para su “umplimiento. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

XVIII 

DECRETO 

(Exp. 1.914-HCD-2014) 

VISTO 

Las presentes a“tua“iones, el Proye“to ”e or”enanza obrante a fs. 54, por el que se 

autoriza al Departamento Eje“utivo, la a“epta“ión ”e la Úni“a Oferta efe“tua”a por la firma ROQUE 

GUILLERMO Y ROQUE MIGUEL S.H., para la provisión ”e pie”ra y arena “on ”estino a la Planta ”e 

Asfalto Muni“ipal, el informe ”e fs. 59, ”e la Subse“retaría ”e Planta ”e Asfalto y Ba“heo por el 

que se soli“ita se ”eje sin efe“to el pe”i”o ”e “otiza“ión, atento haber  opera”o la “a”u“i”a” ”el 

mantenimiento ”e oferta por el tiempo trans“urri”o y que las empresa se en“uentra inhabilita”a para 

provisión ”e elementos pétreos, el Honorable Con“ejo Deliberante, en uso ”e sus fa“ulta”es 

D E C R E T A 

ARTICULO ÚNICO: Remítase al Departamento Eje“utivo el presente expe”iente 1914-HCD-2014 

(410R-2357-2014), para su Ar“hivo. 

Sala ”e Sesiones, 3 ”e noviembre ”e 2016 

 


